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Dra. MONIKA ARORA In.

Todos los aspectos de odontología.

Tenemos una promoción especial para su higiene dental y examen general.

604-879-1115

Si usted tiene un ingreso financiero bajo, podrá calificar para un beneficio dental. 

#205 2555 Commercial Dr., Vancouver (Segundo Piso)
Cerca de Broadway Sky Train Station, junto a Starbucks Coffee & Bank of Mantreal 

www.sorrisodentalclinic.comwww.sorrisodentalclinic.comwww.sorrisodentalclinic.com

Dra. CLAUDIA RANGEL Inc
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westpoint LAW GROUP

Para Servicio en español llame a 
MAGALLY, al 604-785-9966

Para Servicio en Ingles llame al (604) 718-6872

El Grupo de Bufete de Abogados Westpoint es la 
fuente de confianza a la cual puede acudir cuando 
usted resulte lesionado en un accidente. ICBC no 
tiene el mejor interés en su salud o sus finanzas. 
Para asegurarse de que sus derechos sean 
protegidos, necesita tener representante legal.

Consulta Gratuita. Usted paga solo si recibe compensación.

“Mr. Blake Hobson formerly of Hobson & Company has joined Westpoint Law Group”

ICBC & Other Injury Claims

D. Blake Hobson
Direct: 604-202-9035
bhobson@westpointlawgroup.com

Office: 604-718 6886  
#1900 - 1177 W. Hastings St.
Vancouver, B.C. V6E 2K3 
www.westpointlawgroup.com
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EL MOTOR SE APAGÓ

Una voz de un hombre que 
aparentemente proviene de la 
cabina del vuelo GE235 de 
TransAsia Airways Flight realizó 
una llamada de auxilio antes de 
que la aeronave cayera a un río 
de Taiwán este miércoles, 
m a t a n d o  a l  m e n o s  a  3 1 
personas, según reportes de la 
agencia oficial de noticias de la 
isla, CNA.
La voz dijo: "GE235. Mayday, 
mayday.  Eng ine  f l ameou t 
(GE235. Auxilio, auxilio. El motor 
se apagó)”, informó LiveATC.net, 
que graba los mensajes del 
tráfico aéreo.
El avión golpeó un puente antes 
de caer a un río en Taiwán.
Los trabajadores de rescate 
batallaron para socorrer a los 
sobrevivientes de la aeronave 
turbohélice bimotor que se 
estrelló poco después de haber 
despegado desde Taipéi, la 
capital de Taiwán.
Unas 58 personas estaban en el 
vuelo GE235 de TransAsia 
Airways cuando perdió el control 

mientras volaba en Kinmen, en la 
costa de la provincia china de 
Xiamen.
El saldo: 31 personas muertas 
confirmadas, 15 heridas y 12 
desaparecidas, informaron las 
autoridades. La búsqueda y 
e s f u e r z o s  d e  r e s c a t e 
c o n t i n u a r o n .  O t r a s  d o s 
personas, que estaban en un 
carro cruzando el puente y que 
fue golpeado por un ala del avión 
m i e n t r a s  c a í a ,  t a m b i é n 
resultaron heridas.
El piloto del avión y otros dos 
copilotos estaban entre las 
personas muertas, dijeron las 
autoridades.
Los servicios de emergencia 
recuperar las cajas negras del 
avión, informó CNA, la agencia 
oficial de noticias de la isla. La 
grabadora de información del 
vuelo y la grabadora de voz del 
vuelo fueron encontrados en la 
cola del avión, informó Ang 
Xingzhong, el director ejecutivo 
del Consejo de Seguridad de 
Aviación de Taiwán,

Accidente en Taiwán dejó 31 muertos, 15 heridos y 12 desaparecidos
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ENCORE ENCORE 
DENTALDENTAL
ENCORE 
DENTAL

Angel Care Dental Unit 
103 7511 120 St.Delta, B.C.

604-597-6711

33 2755 Lougheed Hwy, 
Port Coquitlam, B.C.

604-464-4131

Dr. GaloTania Henriquez-McIntosh
Guillermo Bourget

Más de 23 años de experiencia odontológica

Odontología 
con corazón
Cuidado 
Aprecio
Suavidad y 
Honestidad

POCO ofce:

Lunes  9:00 am pm
Martes 9:00 am pm

Miércoles 9:00 am pm
Jueves   9:00 am pm
Viernes  9:00 am pm
Sábado 9:00 am 

- 
- 
- 
- 
- 
- 

6:00 
8:00 

 7:00 
7:00 
5:00 
4:00 pm

DELTA ofce

Abierto los domingos iniciando el 1 de Enero 2015 de 10.00 am a 3.00 pm.

www.drgalodental.ca www.angelcaredental.com
POCO ofce: DELTA ofce

Lunes  11:00 am - 7:00 pm
Martes 9:00 am - 6:00 pm

Miércoles  11:00 am - 7:00 pm
Jueves 9:00 am - 5:00 pm
Viernes 9:00 am - 5:00 pm

Sábados 9:00 am 4:00 pm- 

Qantas expande baratos vuelos en Sydney-
Vancouver para satisfacer la demanda de 
vacaciones
Qantas ampliará sus vuelos de 
temporada a Vancouver este año 
después de una fuerte respuesta 
de los clientes para la introducción 
de servicios directos a la ciudad 
canadiense durante la temporada 
de vacaciones de invierno del 
norte.
La aerolínea operará 33 servicios 
de ida y vuelta entre Sydney y 
Vancouver - 13 de junio y julio, y 20 
desde mediados de diciembre 
hasta finales de enero del próximo 
año - con ayuda de Boeing 747 
jumbos.
La medida es un gran aumento en 
los seis vuelos de regreso Qantas 

operaba en enero durante la 
temporada alta de esquí en 
Canadá. 
La cabeza de Qantas de las ventas 
i n t e r n a c i o n a l e s ,  S t e p h e n 
Thompson, dijo que la aerolínea 
había decidido poner en más 
vuelos directos entre Sydney y 
Vancouver después de la fuerte 
demanda de los clientes el mes 
pasado.
"Hemos aumentado los servicios 
de dos a tres por semana, y vamos 
a asegurar que los clientes pueden 
m a x i m i z a r  s u  t i e m p o  d e 
vacaciones con vuelos nocturnos 
en ambas direcciones", dijo.
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Fuerte lluvias invadirán a 
Metro Vancouver

La  Oficina del Medio Ambiente 
d e  C a n a d á  e m i t i ó  u n 
comunicado de tiempo especial 
para la isla de Vancouver y el 
Mar tes  de  l a  Cos ta  Su r, 
advirtiendo que las regiones 
podrían ver hasta 150 mm de 
l luv ia  ent re  la  noche de l 
miércoles y la madrugada del 
sábado. También pidió que las 
fuertes rachas de viento del 
sudeste que podrían alcanzar 
los 100 km / h en la costa oeste 
de la isla de Vancouver.
Metro Vancouver espera más 
pesada lluvia la cual está en 

camino en los próximos días, 
dicen los meteorólogos.
Los meteorólogos del Weather 
Network dicen que más de 100 
mm de lluvia podría caer en 
Vancouver el jueves y el viernes 
solo, rivalizando con la cantidad 
que se vierten en las ciudades 
de la zona en la tormenta 
tropical que tocó tierra hace dos 
semanas.
La fuerte lluvia podría quedarse 
hasta el lunes, según la Red de 
El Tiempo, con un estimado de 
la precipitación total de cinco 
días de más de 200 mm.

Somos una agencia Latina

Los invitamos a visitar 
Israel en Octubre de 2015. 
Ponga un deposito de 250 
y pague poco a poco hasta 

el 14 de Agosto de 2015. 
Visitaremos Jerusalem, 
Nazareth, Capernaum, 
Canaan, Galilea, etc.

Precio desde 2900.00CAD, 
incluyendo: Vuelo, 

7noches de hotel, cena, 
desayuno, guia, entrada a 
sitios y transporte con aire 

acondicionado.

*Boletos de avión, seguros de viaje, cruceros, 
paquetes todo incluido, excursiones a Israel y Europa, 
paquetes a Hawaii, Las Vegas, y Disneyland *

*Envios de dinero a Latinoamerica con RIA y MULTI EXPRESS

Lun-Vir 10:00am-5:00pm - Sab 11:00am-3:00pm

(B.C.Reg. No.35631)
1367 east 41 ave, Vancouver, b.c., v5w 1r7 

Colaboradores:

Pedro Ramirez (sociologo; Colombia) Traductor y asistente

Mario Lima (Cronista deportivo; Ecuador) Chequeo Redacción

Uriel Calvo (Diagramador y diseñador; Colombia) Diseñador Gráfico  

Jaime Sánchez corresponsal en la Isla tel:  250-797-0291

DIRECTORIO GENERALDIRECTORIO GENERALDIRECTORIO GENERAL
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Founded by Victor Alvarado, August 22, 1992

Director: Victor Alvarado Miembro de la Association of jurnalist
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dirección del mismo. contacto directo es un medio de comunicación objetivo que hace 
un resumen informativo de las noticias más relevantes de la semana las cuales son 
titulares en los diarios a nivel mundial.

Email:colatina@hotmail.es       semanariocontactodirecto@gmail.com    
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Que pasa si Vancouver afronta  los 
128 cm de nieve que cayeron en 
San Juan
A pesar de que los ciudadanos de 
Vancouver suelen disfrutar de 
inviernos muy suaves, que son sin 
duda no es ajeno a la nieve. Si las 
c o n d i c i o n e s  a d e c u a d a s  s e 
reunieron,  la  f r io lera de 128 
centímetros de la blanca podrían 
caer sobre la ciudad, como lo hizo en 
San Juan esta semana. El caos 
resultante podría causar grandes 
trastornos, posiblemente costará 
algunas personas sus vidas, y costar 
cientos de millones de dólares de la 
c iudad (y  las  compañías  de 
seguros).
La gran mayoría de las veces nieva 
sobre suroeste de la Columbia 
Br i tán ica,  Vancouver  y  ot ras 
comun idades  a  l o  l a rgo  de l 
continente más bajo, e incluso en la 
isla de Vancouver, siguen siendo 
felizmente sin tocar por él.

La precipitación se ven simplemente 
cae en forma de lluvia, o si lo hacen 
conseguir un poco de sabor de 
invierno, que es de una mezcla de 
lluvia y nieve, o tal vez incluso una 
ligera capa de escamas que se funda 
antes de que haya una necesidad 
real para enviar a alguien para arar 
los caminos.
¿Por qué es esto? Debido a que el 
actual Océano Pacífico, que pasa 
j u s t o  p o r  B C  c o s t e r a  e s 
relativamente cálido, por lo que las 
tormentas que vienen del océano 
son generalmente demasiado 
caliente para producir nieve por su 
cuenta. Tienen que subir las laderas 
de las montañas un poco antes de 
que se enfríe lo suficiente (y 
encontrar aire frío suficiente para 
ayudar) para generar grandes 
cantidades de nieve.
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Estrene Casa En El 2015

COQUITLAM  cerca del centro comercial 
de Coquitlam casa con 5 habitaciones 
550,000 27 500   pagos mensuales 
2,200. Con la posibilidad de rentar la 
parte del sótano alrededor de 850 

SURREY casa con 4 habitaciones 
450,000 primer pago 22,500 pagos 
mensuales de 1,700 

Vancouver  apar tamento  de  dos 
habitaciones 320,000  primer pago 
16,000  pagos mensuales 1,200  

Pregunteme sobre casas embargadas 
por el banco..

Aproveche los bajos intereses y 
cómprese por fin su casita si no tiene 
dinero pero tiene un buen crédito se le 
presta para el primer pago 

TODOS LOS MARTES A LAS 5 P.M. ES LA HORA 
LIMITE PARA  RECIBIR INFORMACIÓN PARA LA  

SIGUIENTE  EDICIÓN DE CONTACTO DIRECTO 

www.elcontactolatino.com

Mercado de la vivienda de la 
región de Vancouver es un 
comienzo caliente para 2015 en 
medio de pronósticos de que el 
dolor de Alberta será la ganancia 
de la Columbia Británica.
El índice de precios de vivienda 
(IPV) en el Gran Vancouver para-
viviendas unifamiliares alcanzó 
un récord de $ 1,01 millones en 
enero, saltando un 8,4 por ciento 
respecto al mismo mes de 2014. 
El índice de referencia HPI, que 
excluye las propiedades más 
caras, alcanzó un nuevo récord 
de $ 641,600 el mes pasado para 
u n i f a m i l i a r e s  c a s a s , 
condominios y casas que se 
venden en el servicio de listado 
múltiple, un 5,5 por ciento 
durante el año pasado.
Había  1 .913  p rop iedades 
existentes que comerciaban 
manos mes pasado, un 8,7 por 
ciento a partir de enero de 2014, 
y el 14,9 por ciento por encima 
del promedio de 10 años para 
enero de volumen de ventas, la 
Junta de Bienes Raíces del Gran 
Vancouver, dijo el martes.
Más res identes de BC se 
trasladó a Alberta que la otra 

manera alrededor de 2011 a 
2 0 1 3 ,  p e r o  l a  t e n d e n c i a 
comenzó a revertir en el tercer 
trimestre del año pasado cuando 
la economía antes de Cristo 
permaneció estable. Los precios 
m á s  b a j o s  d e l  p e t r ó l e o 
comenzaron lastimar Alberta en 
el segundo semestre de 2014.
Si bien la migración internacional 
a BC ha sido fuerte desde la 
década de 1990, la provincia vio 
pérdidas netas de residentes a 
otras partes de Canadá en 2012 
y 2013, según las estadísticas de 
BC.
En el tercer trimestre de 2014, 
BC cosechó una ganancia neta 
de 640 residentes de Alberta.
La mayoría de las personas que 
se trasladan a BC terminan 
c o n f o r m á n d o s e  e n  G r a n 
Vancouver y el Valle Fraser. 
Muchos defensores de las 
exportaciones de gas natural 
licuado han abierto oficinas en el 
centro de Vancouver, y si incluso 
uno o dos grandes proyectos de 
GNL lanzan, al noroeste BC 
también serán atraer a una 
buena parte de los trabajadores 
del área petrolera de Alberta.

Vancouver mercado inmobiliario 
en auge como BC recoge la 
ganancia de los residentes de 
Alberta

Vancouver podría ser la ciudad 
más hermosa en el noroeste. 
Vidrio condominios de gran altura 
reflejan el Puget Sound y las 
montañas nevadas que rodean la 
ciudad. El centro tiene una 
sensación SoHo-como, lleno de 
gente guapa, muy bien vestidos, 
todos los coches aparentemente 
conducción deportiva de Audi.
Pero también es una ciudad 
portuaria, y eso significa que es 
un centro neurálgico para las 
drogas que vienen en barco 
desde el Pacífico, incluyendo la 
heroína pura. Esas drogas se 
abren camino a t ravés de 
Canadá, pero un montón de las 
cosas se mantienen dentro de la 
ciudad, sobre todo en una zona 
de la ciudad conocida como el 
"Downtown Eastside."
Este tramo de la ciudad está a 
sólo unas manzanas de las 
secciones turísticas de Yorktown. 
Pero también es el epicentro del 
problema de las drogas de 
Vancouver, y puede parecerse a 
los peores tramos de Baltimore o 
Detroit.
Vancouver ha tratado de frenar el 
problema durante años. Se 
e s t a b l e c i ó  u n a  z o n a  d e 
seguridad llamado Insite, donde 

los adictos podían inyectarse 
bajo la supervisión de una 
enfermera y sin el temor de ser 
detenido por la pol icía. El 
personal del centro de Insite 
proporcionar a los adictos con 
je r ingas  l imp ias ,  toa l l i t as 
a n t i s é p t i c a s  y  o t r o s 
instrumentos.
A h o r a ,  a d e m á s  d e  l o s 
instrumentos, que están dando 
los peores adictos algunos de los 
mejores de la heroína en el 
planeta. ¿Tiene esto algún 
sentido?
Eso es lo que Allen Schauffler 
trata de comprender en su nuevo 
informe de Al Jazeera. Él es 
Pacific Northwest corresponsal 
de la red, y siguió un adicto como 
él se disparó con el dinero del 
gobierno.

Vancouver combate la heroína 
dando a sus adictos el mejor 
trato en el mundo

Vancouver prohíbe la basura 
orgánica en los contendores de 
basura comunes
Separar la basura no es un capricho 
o una moda, es una necesidad si se 
quiere vivir en un entorno más 
verde. Vancouver es una de las 
ciudades que mejor entiende esto. 
Durante años ha fomentado el uso 
del “contenedor verde” y ahora es 
una ley. Ningún residuo orgánico 
puede tocar la basura regular a 
partir de este 1 de enero.
Te puedes preguntar qué tanto daño 
puede hacer la basura orgánica si 
se descompone tan pronto. Pues 
precisamente eso. La orgánica 
corresponde del 30 por ciento al 40 
por ciento de la basura en un 
vertedero, al descomponerse 
genera metano, un gas de efecto 
invernadero que es 21 veces más 
dañino que el dióxido de carbono 
(Co2).
Vancouver es una de las ciudades 
con mayores tasas de reciclaje en 
Canadá, con cerca del 60 por 
ciento. El objetivo de esta ciudad a 
través de esta prohibición, es 
alcanzar una tasa del 70 por ciento 
para este año y un 80 por ciento 

para el 2020. Las personas que aún 
no están acostumbradas a esta 
cultura de separar la basura, el 
gobierno dará un periodo de gracia 
de 6 meses.
Una vez que pasen los 6 meses, 
cualquier casa habitación, negocio, 
restaurante u oficina, deberá 
separar su basura. Las sanciones 
comenzarán el mes de julio. Los 
recolectores de basura también 
aprenderán a distinguir cuáles son 
los tipos de basura ilegales.
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Unos 200 vuelos han sido 
cancelados hoy en el aeropuerto 
in te rnac iona l  de  Toron to , 
Canadá, el más transitado del 
p a í s  y  u n o  d e  l o s  m á s 
importantes de Norteamérica, 
por los efectos de una tormenta 
de nieve.
Toronto  -  Las cancelaciones y 
numerosos retrasos en e l 
aeropuerto de Toronto están 
afectando a miles de viajeros el 
m i s m o  d í a  e n  q u e  e n 
Norteamérica la tradicional 
celebración del "Día de la 
marmota" predijo que el invierno 
durará otras seis semanas en la 
región.
En el sur de Ontario, la principal 

p r o v i n c i a  c a n a d i e n s e ,  l a 
tormenta, que se inició en la 
noche  de l  domingo ,  es tá 
acompañada de vientos de entre 
30 y 50 kilómetros por hora, que 
junto con las precipitaciones en 
forma de nieve está reduciendo 
al mínimo la visibilidad.
En la mañana de hoy, la Policía 
de Ontario ya había registrado 
más de 250 colisiones en las 
carreteras del sur de Ontario.
En Toronto, la mayor ciudad 
canadiense, y sus alrededores 
las autoridades cancelaron el 
servicio de autobuses escolares 
por el peligro que suponen las 
b a j a s  t e m p e r a t u r a s  p a r a 
aquellos estudiantes que tienen 
que esperar en la calle la llegada 
del autobús.
Con el efecto del viento, la 
temperatura en la ciudad se 
situaba hoy en -27 grados 
centígrados.
Toronto, donde este invierno ya 
han muerto tres personas sin 
t e c h o  p o r  l a s  b a j a s 
temperaturas, decretó una alerta 
por frío extremo que establece la 
apertura de más refugios para 
aquellas personas que viven en 
la calle.

Tormenta en Canadá causa 
cancelación de centenares de 
vuelos

www.elcontactolatino.com

Atención profesionales, comerciantes 
y apreciables lectores:

Está a sus órdenes nuestra webesite de 
Contacto Directo, Guía Latina y Colatina Shipping.
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La Policía Montada de Canadá 
anunció hoy la detención en 
O t t a w a  d e  u n  i n d i v i d u o 
supuestamente vinculado al 
Estado Islámico  (EI) y acusó a 
otros dos de formar parte de una 
red de reclutamiento para ese 
grupo yihadista.
TORONTO. -  “Hemos  s ido 
capaces de desbaratar una red 
organizada asociada con el EI”, 
dijo la superintendente jefe de la 
Po l ic ía  Montada,  Jenni fer 

Strachan, en un comunicado.
“Esta red estaba implicada en 
reclutar individuos para realizar 
actos terroristas y enviarlos a 
Siria e Irak para el beneficio de 
este grupo terrorista” , añadió 
Strachan.
El detenido fue identificado por la 
Policía Montada, durante una 
conferencia de prensa celebrada 
e n  O t t a w a ,  c o m o  A w s o 
Peshdary, de 25 años de edad.
Los dos acusados, de los que la 
Policía sospecha que están 
combatiendo con el EI en Siria o 
Irak, son John Maguire y Khadar 
Khalib,ambos de 24 años de 
edad.
La Policía canadiense indicó que 
la muerte de Maguire, anunciada 
el mes pasado en cuentas de la 
red social Twitter asociadas con 
extremistas islámicos, no ha sido 
c o n f i r m a d a  e n  f o r m a 
independiente.

La Policía de Canadá desarticula 
una red de reclutamiento del 
Estado Islámico

Como dice el dicho todo tiempo 
pasado fue mejor y en el caso del 
servicio salud parece que esta 
máxima se cumple al pie de la 
letra en Canadá, porque en los 
últimos años y ante la saturación 
del  s istema el  servic io ha 
desmejorado mucho y ahora un 
informe revelado por el Instituto 
Canadiense de Información 
Sanitaria (CIHI), no solo lo 
confirma, sino deja claro que 
nues t ro  s i s tema de  sa lud 
requ ie re  de  una  a tenc ión 
oportuna y mucho más por 
nuestros abuelos, algo muy malo 
si se tiene en cuenta que es un 
país en donde la población esta 
envejeciendo rápidamente y 
pronto será mucho más que la 
joven.
El informe dice que los ancianos 
canadienses tienen más tiempo 

que esperar por un médico de 
familia, o por un proveedor de 
s a l u d  c u a n d o  r e a l m e n t e 
necesitan atención médica, en 
comparación con lo que debe 
esperar un ciudadano de la 
tercera edad de otros países con 
el mismo nivel de vida o de los 10 
países más ricos del planeta.
Basados en la información 
suministrada por pacientes 
mayores de 55 años de edad en 
Australia, Canadá, Francia, 
Alemania, Países Bajos, Nueva 
Zelanda, Noruega, Suecia, 
Suiza, Reino Unido y los EE.UU., 
se pudo detectar que Canadá 
cuenta con unos de los sistemas 
de salud más lentos a la hora de 
responder al llamado primario de 
los abuelos enfermos.  
De los 5.300 canadienses que 
completaron la encuesta, la mitad 
dijo que tenían que esperar por lo 
menos dos días para ver a un 
médico o una simple enfermera y 
el resto informó que a veces 
deben esperar hasta seis días o 
más, para que un médico los 
pueda atender, ya que por la 
cantidad de pacientes que 
cuentan los médicos generales o 
de familia, tiene todas las citas 
apartada durante días, por lo que 
en muchas oportunidades deben 
a c u d i r  a  l a s  s a l a s  d e 
emergencias de los hospitales 
para buscar una rápida atención.

Informe revela el mal servicio 
médico a los abuelos en Canadá
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Avión hace un aterrizaje forzoso 
luego que el capitán quedara fuera 
de la cabina

LAS VEGAS- "El primer oficial 
está al mando del avión y 
t e n d r e m o s  q u e  h a c e r  u n 
aterrizaje de emergencia ya que 
la cabina quedó bajo llave", 
mencionó el capitán de un vuelo 
comercial de Delta Arilines que 
se dirigía de Minneapolis hacia 
las Vegas, el jueves pasado, 
informó el portal de noticias ABC.
Tras ir al sanitario, el capitán 
retornó a la cabina tratando de 
abrir la puerta principal. A pesar 
de hacer algunos forcejeos le fue 
imposible ingresar. El copiloto 
que se encontraba dentro intentó 
abrir pero fue imposible, la puerta 

quedó atorada y nadie podía 
ingresar ni salir de la misma.
El avión transportaba a 168 
personas y fue dirigido por el 
audaz copiloto hasta llegar al 
aeropuerto McCarran en las 
Ve g a s  p a r a  a t e r r i z a r  d e 
emergencia.
El usuario Curry Russell grabó 
los momentos y los compartió en 
YouTube. "Qué loco, pero qué 
emocionante", fueron algunas de 
las palabras de Russell, luego 
que el capitán anunciaba lo que 
había sucedido y trataba de 
calmar a los pasajeros antes del 
aterrizaje.

Estados Unidos anunció este 
lunes que impuso restricciones 
para viajar a ese país a un 
número adicional de funcionarios 
venezolanos señalados de 
violaciones de los derechos 
humanos y corrupción.
WASHINGTON DC. -  “Estamos 
enviando un mensaje muy claro 
que los violadores de derechos 
humanos y aquéllos que se 
benefician de la corrupción, y sus 
familias, no son bienvenidos en 
Estados Unidos”, señaló la 
portavoz del Departamento de 
Estado, Jen Psaki.
“A l  i gno ra r  l o s  r epe t i dos 
llamados a un cambio, por parte 
de gobiernos, líderes respetados 
y grupos de expertos, el gobierno 
venezolano ha cont inuado 
demostrando una fa l ta  de 
respe to  por  los  derechos 

humanos y  las  l iber tados 
fundamentales”, dijo Psaki, en un 
comunicado.
Según Washington, Caracas ha 
intentado “sofocar la disidencia” 
a r r e m e t i e n d o  c o n t r a 
manifestantes que protestan por 
el deterioro de la situación 
po l í t i ca ,  económ ica  y  de 
seguridad.
Además, la corrupción está 
“ c o n t r i b u y e n d o  a l  r á p i d o 
e m p e o r a m i e n t o  d e  l a s 
c o n d i c i o n e s  s o c i a l e s  y 
económicas en Venezuela”, 
señaló la nota.
Por  segunda vez  en  se is 
semanas, Washington impone 
sanciones contra funcionarios 
venezolanos, pero esta vez la 
medida surge enteramente del 
Ejecutivo y no por iniciativa de los 
legisladores.

EE. UU. restringe visas a más 
funcionarios venezolanos

CONTACTO DIRECTO, Vancouver, 6 de Febrero de 2015

 La familia del piloto combatiente 
jordano que fue asesinado por el 
grupo terror ista ISIS está 
pidiendo venganza total.
“Exijo que esta organización 
c r i m i n a l  ( I S I S ) . . .  s e a 
aniquilada", dijo el padre del 
piloto.
Moath al- Kasasbeh, de 27 años, 
fue quemado vivo dentro de una 
jaula en la que estaba confinado.
En respuesta, Jordania ejecutó 
a dos presos: Sajida al- Rishawi, 
una probable atacante suicida 
cuya liberación había sido 
solicitada anteriormente por 
I S I S ,  c o m o  p a r t e  d e  u n 
intercambio de prisioneros.
Y también está el caso de Ziad 
Karbouli, exasesor del fallecido 
líder de al Qaeda en Iraq, Abu 
Musab al- Zarqawi.
E l  p a d r e  d e l  p i l o t o  e s t á 
exigiendo a su país que haga 
más.
"Estos eran criminales y no hay 
una comparación entre ellos y 
Moath. Su sangre es más 
valorada que Sajida al- Rishawi 
y Ziad Karbouli", dijo el padre de 
al- Kasasbeh, Safi.
"Exijo que la venganza sea más 
grande a la ejecución de los 
prisioneros".

La horrible muerte de su hijo fue 
grabada y el video fue publicado 
en línea el martes pasado.
El tío del piloto, Yassin Al 
Rawashdeh, dijo a CNN que él 
también quiere ver a las tropas 
de tierra que participan en la 
coalición liderada por Estados 
Unidos en contra de ISIS en Iraq 
y Siria.
El rey Abdullah ha prometido 
una respuesta firme, diciendo 
que ISIS no sólo está luchando 
contra su nación, sino que 
también se rebela contra el 
Islam en sí.
El país ahora quiere intensificar 
los ataques aéreos contra la 
organización terrorista, según 
una fuente con conocimiento 
directo de la situación.

Padre del piloto jordano pide 
'aniquilar' a ISIS



MEXICO Y CARIBE   7CONTACTO DIRECTO, Vancouver, 6 de Febrero de 2015

E l  m a y o r  j u g a d o r  d e  e -
commerce del mundo y la 
tercera operadora de telefonía 
móvil de Estados Unidos están 
más cerca de México de lo que 
usted cree. Amazon y Sprint 
delinean, por separado, su 
estrategia de crecimiento en el 
mercado mexicano, pero la 
v e n t a  d e  l o s  a c t i v o s  d e 
R a d i o S h a c k  p o d r í a  s e r 
definitoria en su expansión 
dentro del territorio nacional. 
De acuerdo con reportes de 
Bloomberg, la empresa de Jeff 
Bezos evalúa la adquisición de 
algunas tiendas de RadioShack 
para fortalecer sus operaciones 
físicas, luego de que la cadena 
de productos electrónicos se 
declare en quiebra México es el 

mayor mercado extranjero para 
R a d i o S h a c k  d e s p u é s  d e 
Estados Unidos. La cadena tiene 
situadas en el país 257 tiendas 
prop ias y  dos cent ros de 
distribución, uno en el Distrito 
Federal y otro en el Estado de 
México, los cuales podrían 
complementar muy bien el que 
ya levanta Amazon en Cuautitlán 
Izcalli, de la mano de Prologis.
Amazon está en vísperas de 
arrancar su negocio de comercio 
electrónico en México, tras 
haber fichado a Juan Carlos 
Garc ía  Sánchez como su 
d i r e c t o r  d e  e x p a n s i ó n 
internacional, quien hasta hace 
poco despachaba desde la 
vicepresidencia de e-commerce 
de Walmart en México. 

Amazon y Sprint, cada vez más 
cerca de México

Otra explosión en México dejó un 
muerto y nueve heridos

Apenas el jueves Ciudad de 
México amaneció con la noticia 
de una explosión a las afueras de 
un hospital materno, cuando este 
domingo se registró una nueva 
una explosión en el país. El 
incidente se registra sólo cuatro 
días de un accidente similar en 
un hospital del DF” Se trató del 
resultado de la acumulación de 
gas en una carnicería de una 
colonia popular de la ciudad 
mexicana de Xalapa, que dejó un 
muerto, nueve heridos y 19 
viviendas con daños, según 
informaron las autoridades 
locales.El accidente ocurrió a las 
03:00 horas locales en la colonia 
Felipe Carrillo Puerto de Xalapa, 
capital del estado de Veracruz, 
ubicado en el este de México.
La Fiscalía General del estado y 
la alcaldía de Xalapa informaron 

que la explosión la generó una 
fuga de gas en un local de venta 
de carne.La explosión destruyó 
completamente el local comercial 
y dejó daños en cristales de 18 
casas.Murió un hombre que 
caminaba por el lugar
En el lugar falleció un hombre, 
quien al parecer pasaba por el 
lugar al momento de la explosión. 
Su cuerpo fue localizado en la 
acera frente al establecimiento.
L o s  n u e v e  h e r i d o s  s o n 
habitantes de viviendas cercanas 
y fueron trasladas a hospitales de 
la zona, donde se les reporta 
estables.Al lugar del accidente 
acudieron integrantes del cuerpo 
de bomberos, Policía estatal y 
caninos de la Fuerza Civi l 
especializados en búsqueda de 
p e r s o n a s  a t r a p a d a s  e n 
escombros.
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Apoyado  en  una  base  de 
comparación muy fáci l ,  un 
calendario favorable y algunas 
s e ñ a l e s  d e  m e j o r a  e n  e l 
consumo, Walmart reportará un 
crecimiento cercano al 3 por 
ciento en sus ventas a tiendas 
comparables de enero de 2015 
en México, revela un sondeo de 
E l  F i n a n c i e r o  c o n  s e i s 
i n t e r m e d i a r i a s 
bursátiles.Favoreció el efecto 
calendario con un sábado más y 
algunas señales de mejora en la 
confianza del consumidor. El 
crecimiento en las remesas de 
dinero también pudo haber 
ayudado, aunque contrarrestado 
parcialmente por el incremento 
d e  p r e c i o s  e n  a l g u n o s 
productos”, dijo Marisol Huerta, 
analista de Banorte-Ixe Casa de 

Bolsa.En enero de 2014, las 
ventas a tiendas iguales del 
grupo comercial disminuyeron 
3.8 por ciento, comparado con el 
primer mes de un año antes, 
además que las remesas de 
dinero (de Estados Unidos a 
México) crecieron casi 19 por 
ciento en diciembre de 2014, 
sumando 17 meses consecutivos 
con aumentos.De acuerdo con 
los analistas, el desempeño de 
las ventas a tiendas comparables 
en México estaría determinado 
por la combinación de un alza de 
alrededor de 3 por ciento en el 
ticket promedio y una caída de 
0 . 7  p o r  c i e n t o  e n  l a s 
t r a n s a c c i o n e s  ( c l i e n t e s 
atendidos). “Hay que considerar 
que desde noviembre se empezó 
a percibir una inercia positiva en 
las ventas del sector en México”, 
d i j o  uno  de  l os  ana l i s t as 
c o n s u l t a d o s  q u e  p i d i ó  e l 
anonimato.
Para Centroamérica (incluyendo 
G u a t e m a l a ,  H o n d u r a s , 
Nicaragua, Costa Rica y El 
Salvador) el sondeo revela que la 
empresa seguirá mostrando un 
mejor comportamiento que en 
México. Para enero de 2015 
anticipan un incremento de 5 por 
ciento para las ventas a tiendas 
comparables en la región.

Walmart iniciaría 2015 con el pie 
derecho en México: Analistas

El padre Goyo de Michoacán 
protesta por violencia en México 
ante Casa Blanca
 E l  sacerdo te  mex icano 
Gregorio López Gerónimo, 
conocido como padre "Goyo", 
criticó hoy ante la Casa Blanca 
al Gobierno de México por su 
supuesta implicación en el 
crimen organizado, a quien 
apuntó como responsable de la 
ola de violencia que vive el 
país. Hoy por hoy el Gobierno 
mexicano tiene como objetivo a 
los estudiantes, hoy en México 
duelen más los proyectos que 
los proyectiles. Nos gobierna el 
crimen organizado", indicó el 
padre Goyo en una rueda de 
prensa ante un reducido grupo 
de periodistas frente a la Casa 
Blanca en Washington. El 
sacerdote se encuentra de gira 
por EE.UU. para denunciar los 
recientes casos de violencia en 
México, como la desaparición 
de 43 estudiantes el pasado 
a ñ o  e n  l a  l o c a l i d a d  d e 
Ayotzinapa, en el sur del país. 
Durante la jornada, el padre 

"Goyo" tiene previsto reunirse 
con el senador demócrata Bob 
Menéndez en el Congreso, a 
quien explicará los problemas 
que está generando el "plan 
M é r i d a " ,  u n a  i n i c i a t i v a 
financiada por EE.UU. desde 
2008 para apoyar con ayuda 
económica a las fuerzas de 
seguridad mexicanas en la 
lucha contra el narcotráfico.
"Pedimos el alto a las armas 
que llegan a México dentro del 
p lan  Mér ida" ,  exp l icó  e l 
sacerdote, de 46 años y vicario 
de la localidad de Apatzingán, 
en Michoacán (centro).
"Estas armas hechas en 
EE.UU. están cayendo en 
manos no solo del Ejército, 
t a m b i é n  d e  l o s  g r u p o s 
delictivos", agregó mientras 
sus ayudantes desplegaban 
una pancarta que rezaba "Plan 
Mérida: EE.UU. pone las 
armas,  Méx ico  pone los 
muertos".

Para la aseguradora de origen 
inglés, Bupa, México se mantiene 
c o m o  u n a  d e  l a s  f u e r z a s 
principales en América Latina, 
con un alto potencial de desarrollo 
por lo que sus expectativas para 
este año son favorables.La 
compañía espera generar ventas 
por 20 millones de dólares este 
año ,  l o  que  imp l i ca r ía  un 
crecimiento del orden de 25% 
sobre su portafolio actual que 
asciende a 1,000 millones de 
pesos en primas. En el marco del 
décimo aniversario de la empresa 
en México, el director general 
para América Latina de Bupa, 
Moses Dodo, opinó que “México 
sigue siendo una fuerza principal 
en América Latina, junto con 
Brasil, y por lo tanto, para 
nosotros es fundamental este 
mercado”.Estimó que en el país 
exista por lo menos un millón de 
personas con necesidades de 
seguros internacionales, lo que lo 
h a c e  u n  m e r c a d o 
extremadamente atractivo para la 
aseguradora global; además, 
México aporta 30% del negocio 
de Bupa en América Latina. “Las 
economías siguen teniendo ciclos 
posit ivos y negativos, pero 
nuestra visión de América Latina 
es de largo plazo, estamos aquí 
10 años y queremos estar otros 
100 años, y por lo tanto, las 
decisiones de inversión y de 
desarrollo del mercado son 

decisiones de largo plazo”, dijo.
En su oportunidad, el director 
general adjunto de la empresa en 
Méx ico ,  Joaqu ín  Bar re i ro , 
comentó que la compañía terminó 
2014 con un crecimiento de 30%, 
en medio de un entorno “bastante 
interesante”.Comentó que si bien 
existe mucha competencia en 
materia de seguros en el país, el 
potencial todavía es alto, debido a 
que todavía 50% del gasto 
médico proviene del bolsillo de las 
familias mexicanas y sólo 5.0% es 
cubierto por las aseguradoras. 
Para este año, “nosotros estamos 
proyectando 20 millones de 
dólares de venta nueva y estamos 
c r e c i e n d o  s o b r e  t o d o  e n 
productos individuales, pero 
t a m b i é n  t r a b a j a m o s  c o n 
empresas corporativas”.
E l  d i rect ivo añadió que e l 
portafolio de la firma al cierre de 
2014 fue de alrededor de 1,000 
millones de pesos de primas 
emitidas, “estaríamos hablando 
de un crecimiento de 25 por 
ciento”.
P a r a  c e l e b r a r  s u  d é c i m o 
aniversario en el país, Bupa 
presentó este miércoles una 
familia de seguros, denominada 
Bupa Global Health Plan, que 
incluye tres productos de gastos 
médicos con componentes de 
p revenc ión ,  los  cua les  se 
comercializarán a partir de este 
jueves.

México es una fuerza en A L para 
aseguradora Bupa

47 Skinner Street Nanaimo BC
Tel:  250-735-5411
www.ginasmexicancafe.ca

Disfrute los deliciosos platillos 
de la cocina Mexicana

Licensed.
A sus ordenes en:

Un lugar tranquilo y agradable.
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Quiero notificar a mis pacientes que voy a 
reubicar mi clínica temporalmente
Por un periodo de un año en la siguiente 
dirección: #204-9656 KING GEORGE 
BLVD, SURREY B.C a partir del 2 de 
diciembre de 2014.
Disculpe por cualquier inconveniente, 
agradeciéndoles por su comprensión, 
fidelidad y cariño, deseándoles lo mejor en 
esta  navidad y para el próximo año mucha 
salud, paz y armonía.

KING GEORGE MEDICAL CLINIC

Dr. Benitez-Lazo 
El número de teléfono y fax se conservaran iguales.
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Responsabilidad y profesionalismo
Precios favorables
Aprobado por I.C.B.C.
Clases para du licencia 5 y 7
Hablamos ingles y español
Horarios que se acomodan a su conveniencia.
Recuerde que la licencia de su país le ayuda a 
obtener de la B.C. no importa que esté vencida.
Experiencia por mas de 10 años.

Tenemos a la venta el 
manual en español para su
examen en la computadora

La primera instructora latinaLa primera instructora latina
en Vancouver, a sus órdenes.en Vancouver, a sus órdenes.

GLADIS: 778-891-5266GLADIS: 778-891-5266
Gserpas07@hotmail.comGserpas07@hotmail.com

La primera instructora latina
en Vancouver, a sus órdenes.

GLADIS: 778-891-5266
Gserpas07@hotmail.com

Un amplio debate genera  en 
la sociedad panameña la 
propuesta del incremento 
inmediato de las pensiones a 
200 mil jubilados, calificado 
por el Gobierno de histórico 
por los montos aprobados, 
ex tens i vos  a  todos  l os 
pensionados.
Un  comun icado  o f i c ia l , 
emitido la víspera, señala que 
de forma progresiva se harán 
aumentos de entre 55 y 20 
dólares, según corresponda, 
p a r a  q u i e n e s  r e c i b a n 
subsidios desde 250 hasta 
600 dólares.
E n  c o n t r a p o s i c i ó n ,  l o s 
jubilados que tienen autos, 
cuest ionan la fuente de 
financiamiento de los 80 

mil lones de dólares que 
costará al Estado la acción, 
p o r q u e  e n t r e  o t r a s , 
aprovechando la baja de los 
c o m b u s t i b l e s ,  s e 
incrementaría en cuatro 
c e n t a v o s  e l  l i t r o  d e 
carburantes como aporte 
solidario.
Pero otra opinión tiene el 
Gob ie rno .  "Es te  a jus te 
histórico, que supera con 
c r e c e s  e l  i n c r e m e n t o 
realizado en 2011, mejorará la 
ca l i dad  de  v ida  de  l os 
jubilados y los protege del 
impacto de la inflación por los 
p r ó x i m o s  c i n c o  a ñ o s " , 
expresó el presidente Juan 
Carlos Varela.
El último aumento que se 
otorgó fue en septiembre de 
2011, solo a pensionados por 
debajo de los 200 dólares 
mensuales, y se hizo efectivo 
de manera escalonada en los 
meses de julio de los años 
2011, 2012 y 2013.
La propuesta del Consejo de 
Gab ine te ,  i n fo rmada la 
víspera a los medios, deberá 
ser aprobada y convertida en 
Ley por la Asamblea Nacional.

El Salvador vive jornadas de 
júbilo luego de que el papa 
Francisco declarara mártir a 
monseñor Oscar Arnulfo Romero, 
y ya se alistan los preparativos 
para la beatificación este año.
Visitas a la cripta donde yacen 
sus res tos  en la  Catedra l 
Metropolitana y repique de 
campanas fueron apenas las 
primeras muestras de deleite tras 
conocerse la decisión del Sumo 
Pontífice de firmar el decreto de la 
Congregación para la Causa de 
los Santos para la beatificación, 
por la vía del martirio.
Al júbilo del pueblo -que ya desde 
hace tiempo considera Santo a 
monseñor Romero-, se unieron 
las autoridades de la nación.
"Nuestro Gobierno reconoce la 

figura y obra de monseñor Ã"scar 
Arnulfo Romero como guía y luz 
en el camino hacia un país de 
bienestar para todas y todos", 
expresó la víspera el presidente, 
Salvador Sánchez Cerén.
El jefe de Estado subrayó que "la 
voz de monseñor Romero elevó 
hasta el cielo, hasta Dios, el 
clamor de los más pobres de El 
Salvador" y "su ejemplo sigue 
inspirándonos para hacer de 
nuestra tierra un lugar con justicia 
y felicidad".
El gobernante dio instrucciones al 
secretario de Gobernabilidad y 
Comunicaciones, Franzi Hato 
Hasbún,  para coordinar  la 
conformación del equipo que 
trabajará, junto con la Iglesia 
católica, en la organización del 
acto de beatificación.
Aclaró que aún no se conocen los 
detalles ni la fecha, pero dijo que 
tiene que ser un "evento histórico, 
que trascienda a nivel mundial 
como lo merece la figura de 
monseñor Romero", asesinado 
en 1980 por su posición contra la 
injusticia y la represión que 
azotaban al país.
A u t o r i d a d e s  d e l  Va t i c a n o 
precisaron que la ceremonia será 
en San Salvador este año, 
aunque no precisaron fecha ni 
confirmaron la participación del 
papa Francisco en ella.

J ú b i l o  e n  E l  S a l v a d o r  p o r 
beatificación de monseñor Romero

H i s t ó r i c o  i n c r e m e n t o  a 
pensionados panameños

 Las obras relacionadas con una 
vía interoceánica en Nicaragua 
avanzan hoy según lo planificado y 
se trabaja en la negociación de las 
propiedades ubicadas en la ruta 
prevista, afirmó el miembro de la 
Comis ión  de l  G ran  Cana l , 
Telémaco Talavera.
El también presidente del Consejo 
Nacional de Universidades señaló 
que  con t i núan  l as  l abo res 
auxiliares para garantizar el 
acceso y tránsito de la maquinaria 
necesaria.
A s i m i s m o ,  p r e c i s ó  q u e 
posteriormente se habilitarán los 
puertos para el desembarco de 
equipos pesados.
Indicó que prosigue el proceso de 
negociación con la población 
afectada, el cual se extenderá 
hasta septiembre próximo.
Talavera destacó, además, el 

interés de empresarios europeos, 
en  espec ia l  españo les ,  en 
participar en la construcción de 
dicha estructura.
El canal tendrá una longitud de 
aproximadamente 278 kilómetros, 
de los cuales un tramo de 105 
estará en el lago Cocibolca.
Pasará por el río Brito, en Rivas, a 
unos 100 kilómetros de esta 
capital, cruzará el lago y recorrerá 
las cercanías del río Tule hasta la 
desembocadura del Punta Gorda.
Su costo total es valorado en 50 mil 
millones de dólares y se espera 
que su edificación demore cinco 
años.
Además de la vía interoceánica, se 
trabajará en un aeropuerto, varias 
carreteras, una zona de libre 
comercio, complejos turísticos y 
dos puertos, uno del lado del 
Pacífico y otro en el Atlántico.

Obras de canal avanzan según lo 
previsto, afirman en Nicaragua
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M a e s t r o s  d e  H o n d u r a s 
comienzan a recibir salarios 
atrasados

Autoridades de la Secretaría 
de Educación Pública en 
Honduras, comenzaron a 
pagar los salarios atrasados 
a los maestros del sector 
gubernamental y esperan 
finalizar el próximo Viernes.
P r o f e s o r e s  d e  l o s 
departamentos de Atlántida, 
Copán, Comayagua y Colón, 
recibieron desde el pasado 
lunes sus honorarios que 
desde finales del 2014 les 
adeudaban.
En la actualidad, personal de 
la Secretaría de Finanzas 
trabaja en la realización de 

los respectivos desembolsos 
para el resto de maestros en 
los diferentes departamentos
“La instrucción que hemos 
recibido es solventar esta 
situación en lo que resta de 
esta semana… Pedimos 
comprensión y la atención al 
caso” ,  d i j o  uno  de  los 
representantes de la estatal 
educativa.
A renglón seguido explicó 
que “todo esto ha sido de una 
n a t u r a l e z a  p u r a m e n t e 
técnica” y estimó que falta por 
cancelar el 40 por ciento de lo 
que se debe a los maestros.

Al  menos 15 000 p iezas 
precolombinas halladas en la 
ruta donde está previsto que 
pase el canal interoceánico de 
Nicaragua serán entregadas al 
Insti tuto Nicaragüense de 
Cultura, informó ayer, 3 de 
febrero, una fuente oficial. La 
e n t r e g a  s e r á  h e c h a  p o r 
ejecutivos de la firma china 
HKND Group, concesionaria 
del proyecto, y recibida por las 
autoridades de Cultura de 
Nicaragua en un acto que se 
celebrará hoy, 4 de febrero, en 
el Palacio de la Cultura, anunció 
la primera dama y portavoz del 
Gobierno sandinista, Rosario 
Murillo, a través de medios 
oficiales. "Son más de 15 000 
p i e z a s  d e  o b j e t o s 
precolombinos que han venido 
recuperándose a lo largo de la 
ruta del canal", explicó la 
funcionaria, al leer un reporte de 
la Comisión del Gran Canal de 
Nicaragua sobre ese hallazgo. 
Según la Comisión del Gran 
Canal, como resultado de los 
estudios arqueológicos sobre la 
ruta de la vía acuática, se 
espera recuperar más de 28 
000 piezas precolombinas, 
adicionales a las 15 000, para 
un total de al menos 43 000 

piezas, precisó Murillo. El 
Gobierno invi tó al  acto a 
académicos, arqueólogos, 
a r t i s t a s ,  c i e n t í f i c o s , 
historiadores, representes de la 
Comisión del Gran Canal, los 
directores del Instituto de 
Cultura y representantes de 
HKND Group.
La construcción del canal de 
Nicaragua, proyecto de USD 50 
0 0 0  m i l l o n e s ,  d i o  i n i c i o 
oficialmente el 22 de diciembre 
pasado. El Gran Canal de 
Nicaragua está proyectado con 
278 kilómetros de longitud, 
entre 230 y 520 metros de 
a n c h o  y  3 0  m e t r o s  d e 
profundidad, incluyendo un 
tramo de 105 kilómetros en el 
Gran Lago de Nicaragua.

El presidente guatemalteco, 
Otto Pérez Molina, viajará 
mañana a El Salvador para 
tratar con su par Salvador 
Sánchez Cerén el tema de la 
unión aduanera de los países 
de l  Tr i ángu lo  No r te  de 
Centroamérica.
"El gran tema que yo llevo 
para hablar con el presidente 
Sánchez Cerén es el de la 
unión aduanera, y si él toma la 
decisión, que así lo espero, 
serían tres países los que 
estaríamos trabajando" en 
ese sent ido,  expresó el 
mandatario en un acto militar 
celebrado recientemente en 
esta capital.

Los gobiernos de Honduras y 
Guatemala acordaron el 
pasado 3 de diciembre ser los 
principales promotores de la 
integración centroamericana, 
que incluye la unión aduanera.
De concretarse la unificación 
de las aduanas, Pérez Molina 
cons i de ró  que  l as  t r es 
naciones trabajarían en la 
Alianza para la Prosperidad, 
que  dará  aper tu ra  a  la 
formación de un mercado más 
atractivo en el mundo, lo cual 
generará oportunidades y 
crecimiento económico.
L a  d e l e g a c i ó n 
g u b e r n a m e n t a l ,  q u e 
encabezará Pérez Molina en 
el viaje al país vecino, está 
integrada además por los 
min is t ros de Economía, 
S e r g i o  d e  l a  To r r e ;  d e 
Gobe rnac ión  ( I n te r i o r ) , 
Mauricio López, y el canciller 
Carlos Raúl Morales.
El equipo responsable del 
Plan de la Alianza para la 
P r o s p e r i d a d  d e 
Cen t roamér i ca  tamb ién 
asistirá a la visita oficial, 
confirmó la Presidencia.

Nicaragua recuperará 15 000 
piezas precolombinas

Presidente guatemalteco tratará 
tema un ión  aduanera  en  E l 
Salvador
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Qué opinan los campesinos de 
h a c e r  p o l i c í a  r u r a l  c o n 
guerrilleros

Se acabó el mundo unipolar, 
afirmó en China presidenta 
argentina

Doña Graciela Romero* tiene 
una finca de 300 hectáreas y 
decenas de reses,  var ios 
caballos, gallinas y cerdos en 
inmediaciones del municipio San 
José del Guaviare, población 
con histórica presencia de las 
Farc.
Ella ha aprendido a “convivir” con 
la guerrilla por más de treinta 
años, y a pesar de los impuestos 
que tiene que pagarle a las Farc, 
se muestra confiada en que si se 
firma la paz será más próspera 
su vida y vivirá más tranquila.
Sin embargo, su optimismo se 
vio truncado días atrás, relató 
ella, cuando el presidente Juan 
Manuel Santos propuso estudiar 
la idea de que los guerrilleros 
una vez se desmovilicen puedan 
hacer parte de una policía rural.

Graciela indicó que no es posible 
que las personas que la han 
extorsionado por años vayan a 
ser las que cuiden su finca y sus 
pertenencias. “Si no han tenido 
poder o autoridad y hacen lo que 
hacen, imagínese con poder qué 
harán. El que es ladrón y matón 
nunca lo dejará de ser. Lo de la 
policía rural no lo pueden hacer”, 
le dijo a Kienyke.com.
Según dijo Graciela, “eso va 
seguir todo igual, y le van a decir 
al pobre campesino, si usted 
tiene cuatro vacas a mí me tocan 
dos, y pues como ya le dan 
autoridad, de igual manera 
preguntará cuántas hectáreas 
tiene, pues tendrá que darme 
parte de las tierras, le dirán al 
pobre campesino”.
La mujer denunció además que 
actualmente las Farc están 
realizando un censo sobre los 
b i e n e s  q u e  p o s e e n  l o s 
campesinos de varias veredas 
de San José del Guaviare para 
cobrar futuras 'vacunas'.
“Han pasado preguntando 
cuántas ga l l inas,  cuántos 
caballos, cuántas reses hay, 
porque van a poner un impuesto, 
y eso que actualmente se pagan 
20 mil pesos por cada cabeza de 
ganado”, dijo.

 La presidenta argentina, Cristina 
Fernández, afirmó en China, que 
se acabó el mundo unipolar y se 
abre una etapa en la que los 
países emergentes juegan un 
importante papel en crear un 
mundo más justo.
L a  m a n d a t a r i a  h i z o  e s a 
a f i r m a c i ó n  e n  u n a 
vídeoconferencia desde Beijing, 
transmitida aquí en vivo, en la 
que encabezó la firma de inicio 
de las obras de las represas 
hidroeléctricas Néstor Kirchner y 
Jorge Cepernic.
Fernández aseveró que "se 
acabó e l  mundo unipolar ; 
entramos en una nueva era de 
multipolaridad en la que las 
naciones emergentes juegan un 
p a p e l  c a d a  v e z  m á s 
preponderante en los designios 
de  la  human idad  y  en  la 
construcción de un mundo más 
justo y equitativo".
Uno de los acuerdos durante su 
visita fue la concesión por el 
gobierno chino de la primera 
partida por 287,7 millones de 
dolares del monto de la inversión 
pactada para emprender los 
trabajos constructivos de esas 
dos gigantescas hidroeléctricas.
Difundido aquí por canales de la 
televisión argentina, en la 

vídeoconferencia participaron 
Daniel Peralta, gobernador de la 
sureña provincia de Santa Cruz, 
donde se construirán los dos 
i m p o r t a n t e s  p r o y e c t o s 
hidráulicos; y otros funcionarios 
locales.
L a  P r e s i d e n t a  r e s a l t ó  e l 
encuentro que sostuvo con su 
par chino, Xi Jinping, y la firma de 
15 acuerdos que profundizan los 
nexos b i la tera les,  lo  cual 
consideró trascendental.
Cristina Fernández afirmó que 
h o y  h a  s i d o  u n  d í a  m u y 
importante para Argentina, no 
solo por la orden de inicio de las 
dos represas y los 15 convenios, 
sino porque acordó con Xi elevar 
e l  n ivel  de las re laciones 
bilaterales de nexos estratégicos 
a alianza estratégica integral.
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Una Iglesia con el enfoque de Una Iglesia con el enfoque de 
alcanzar nuestro mundo con el alcanzar nuestro mundo con el 
evangelio, sirviendo con gusto a evangelio, sirviendo con gusto a 
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Una Iglesia con el enfoque de 
alcanzar nuestro mundo con el 
evangelio, sirviendo con gusto a 
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Para mayor información  Llámenos; 
604 728 8510  

778 869 1044 Cesar Saenz - asistente

Dirección:
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Surrey BC         

Pastor: Misael Marín Pastor: Misael Marín 
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FA R C - E P  p r o p o n e n  f o n d o  p a r a 
reparación de víctimas de conflicto
L a s  F u e r z a s  A r m a d a s 
Revolucionarias de Colombia-
Ejército del Pueblo (FARC-EP) 
abogaron por la conformación del 
Fondo Especial para la Reparación 
Integral  de las Víct imas del 
Conflicto armado en esa nación 
suramericana.
La delegación de las FARC-EP -en 
conversaciones de paz desde 2012 
en La Habana con el gobierno de 
Juan Manuel Santos- propuso la 
imp lementac ión  de  un  P lan 
Nacional para la Reparación 
Integral  de las Víct imas del 
Conflicto que deberá tener sustento 
constitucional y será para un 
período mínimo de 10 años.

Al  respecto,  la  e laborac ión, 
implementación y seguimiento de 
este Plan estará a cargo de un 
C o n s e j o  N a c i o n a l  p a r a  l a 
Repa rac ión  I n teg ra l  de  l os 
afectados por el conflicto, que 
contará con la participación directa 
y decisoria de organizaciones de 
víctimas y otros sectores sociales 
organizados, articulados con los 
entes del Estado Nacional.
Para la financiación de este Plan, 
las FARC-EP propusieron la 
creación de un fondo especial que 
debe equivaler como mínimo al tres 
por ciento del Producto Interno 
Bruto colombiano y será gasto 
prioritario de la nación.
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i n f o r m a c i ó n

El Real Madrid indica que, tras 
las pruebas realizadas a 
James Rodríguez por los 
servicios médicos del Real 
Madrid en el Hospital Sanitas 
La Moraleja, se le diagnostica 
“ f r a c t u r a  d e l  q u i n t o 
metatarsiano del pie derecho”, 
lo que significa que será baja el 
próximo sábado (16h) en el 
partido que jugarán Real 
Madrid y Atlético de Madrid.
De aquí en adelante,  e l 

jugador será sometido a una 
intervención quirúrgica en las 
próximas horas que le tendrá 
apartado de los terrenos de 
juego, al menos, durante los 
próximos tres meses del 
ejercicio, algo que no le 
imped i rá  j uga r  pa r t i dos 
durante esta campaña, puesto 
que podría hacerlo allá por los 
meses de abril/mayo, pero la 
lección del colombiano no deja 
de ser bastante importante.

El entrenador del Real Madrid, 
Carlo Ancelotti, no ha considerado 
que el triunfo de su equipo (2-1) 
ante el Sevilla “sea definitivo” para 
la Liga, después de que el 
conjunto merengue se impusiera 
este miércoles a los andaluces en 
el partido aplazado que cerraba la 
decimosexta jornada de la Liga 
BBVA.
“No creo que sea definitivo. Ahora 
tenemos lo que queríamos, estar 
destacados un poco. Pero el de 
hoy fue un part ido di f íc i l  y 
complicado, que luchando con 
carácter lo hemos ganado”, 
aseguró Ancelotti en la rueda de 
prensa posterior al duelo liguero.
“Me ha gustado el equipo todo el 
partido; sobre todo la segunda 
parte, donde tuvimos buenas 
opor tun idad para cer rar  e l 
encuentro. Después era normal el 
sufrimiento en el balón parado, 
ante un Sevilla que tiene más 
altura que nosotros. Pero hemos 
ganado con mérito y al final todo 
ha salido bien”, indicó el técnico 
del club merengue.
Ancelotti aprovechó para valorar 
la probable ausencia de Sergio 

R a m o s  p a r a  e l  p r ó x i m o 
compromiso liguero, frente al 
Atlético de Madrid en el Vicente 
Calderón. “Sergio y James no 
estarían disponibles. En el caso 
de Sergio, perdemos a un jugador 
muy importante; pero no me 
lamento y tengo confianza en la 
pareja de centrales que tenemos. 
Nacho lo ha hecho bien y, aunque 
p e r d e m o s  e x p e r i e n c i a ,  e l 
entusiasmo de los suplentes hace 
que no me preocupe”, comentó al 
respecto.
El técnico italiano evaluó la 
posibilidad de que sus pupilos se 
distancien del Atlético, en 10 
puntos, si obtienen el triunfo del 
Calderón Y todo ello en un duelo 
donde Cristiano Ronaldo volverá 
tras su sanción.
“El equilibrio no depende de un 
solo jugador, sino de las ganas de 
trabajar de todos. Nuestros 
últimos partidos contra el Atleti no 
fueron buenos; lo importante es 
cambiar esta racha y tenemos 
confianza para hacerlo. No 
pensamos en dejarlos a 10 
puntos”, concluyó Ancelotti.

James, tres meses de baja

Ancelotti: “Lo importante es 
cambiar la racha ante el Atleti”

“(…) Qué vieron ellas en mí, quizá 
una cierta profundidad, una cierta 
picardía, una cierta vulnerabilidad, 
el candor de l’homme enfant, el 
dinamismo exogámico del hombre 
seguro de sí mismo. O un buen 
falo. Qué sé yo” se preguntaba 
Salvador Pániker en sus diarios.
Balotelli se preguntaba, a blancas 
letras en camiseta azul, aquel “Why 
always my?”, y a lo mejor él mismo 
no lograba entender que su fútbol 
fuera solamente eso, fútbol; ya lo 
decía Miles Davis, el trompetista, a 
propósito de su obra: “It’s just 
music, man”, y Roberto Bolaño, 
sobre la literatura que tanto amaba: 
“La  l i t e ra tu ra  es  so lo  eso , 
literatura”. Quizás a Mario le faltó 
ese querido distanciamiento que, 
lejos de separarle del juego, 
redujera finalmente las propias 
distancias.
“No tiene ganas de trabajar, ni de 
correr, ni de estar en el grupo. Es un 
maleducado y luego llora y se hace 
la víctima”, decían en el Milán; club 
que lo vendió en verano, cuando 
hicieron una apuesta: “no volverá a 
hacer nada en ningún sitio”. 
Hablaban de un joven futbolista 
que tiene solo 24 años, una estrella 
estrellada, que brilló y se perdió en 
su propia estela, como las fugaces. 
Alguien que se consume, vencido 

p o r  s u  p r o p i o  p e s o , 
desvaneciéndose Anfield y el 
mismo Liverpool a su alrededor. Y 
con ello lo que fue y lo que sería.
Balotelli ya no juega, ya no marca 
goles; y parece que ya nadie le 
q u i s i e r a .  N i  s i q u i e r a  e l 
seleccionador italiano, Antonio 
Conte. “Para conquistarme tendrá 
que hacer lo que yo diga y lo que yo 
quiera y llenarme los ojos. Si no, 
hasta luego, nos haremos a la 
idea”, dijo Conte en 2014. Y está en 
la mejor edad para hacer lo que 
hace, pero ya no lo hace, o no como 
lo hacía. “Me pregunto si la vida 
moderna no estará teniendo más 
de moderna que de vida” dice 
Quino en boca de Mafalda, y puede 
que el soberbio fútbol de Mario 
Balotelli terminara por quedarse 
con más de soberbio que de fútbol.
“Mario es joven todavía, pero los 
jóvenes deberían tener alrededor 
personas que los ayuden. A veces 
la ayuda no es decir: ‘eres el mejor 
y el más guapo’, sino hacer ver los 
errores y cómo trabajar para 
solucionarlos”, decía Gatusso, 
quien fuera compañero de Mario en 
la selección italiana. “¿Consejos 
para Mario? Ninguno, no sirven de 
nada, todo el mundo se los ha dado 
y no escucha a nadie”, fue la 
opinión de Francesco Totti.

Balotelli, Joven, triste y rico
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Televisión Española (TVE) ha 
adquirido los derechos para la 
emisión en directo de las dos 
próximas ediciones del Giro de 
Italia, una de las tres grandes 
citas del calendario ciclista junto 
al Tour de Francia y la Vuelta a 
España, según ha informado hoy 
RTVE en una nota de prensa.
El Giro también podrá seguirse a 
través de rtve.es y RNE, y el 
acuerdo incluye también otras 
pruebas destacadas en países 
como Italia, Bélgica o Suiza.

En Italia, además del Giro, se 
emitirán la Milán-San Remo, la 
Tirreno-Adriático, la Strade 
Bianche, el Giro de Lombardía y 
la Milán-Turín, y en Suiza, el Tour 
de Romandía.
Entre las carreras belgas, RTVE 
contará con la Omloop Van Het 
Nieuwsblad, la Dwars Door 
V l a a n d e r e n  ( a  t r a v é s  d e 
Flandes), la Gante-Wevelgem, la 
Scheldeprijs Schoten, la Brabant 
Arrow Pijl y la Brussels Cycling 
Classic.

RTVE retransmitirá el Giro de 
Italia los dos próximos años

La Asociación de Fútbol de Japón 
(JFA) anunció la destitución 
como seleccionador nacional del 
técnico mexicano Javier Aguirre, 
imputado por un tribunal español 
por el supuesto amaño de un 
partido de la liga española, el 
Levante-Zaragoza de 2011. El 
presidente de la JFA, Kuniya 
Daini, realizó el anuncio de su 
destitución en una rueda de 
prensa celebrada en Tokio. 
Aguirre sustituyó al italiano 
Alberto Zaccheroni al frente de 
los 'Samurai blue' después del 
Mundial que se disputó en Brasil 
en verano de 2014.
"Lamentamos que esto tenga 
que acabar así. Pero tenemos 
que dar prioridad al equipo", 
señaló el presidente de la JFA. 
Agu i r re  es  uno de los  42 

querellados por el supuesto 
amaño del Levante-Zaragoza 
disputado el 21 de junio de 2011, 
que tendrán que comparecer 
ante en el Juzgado de Instrucción 
número 8 de Valencia a partir del 
próximo 25 de febrero. "El 
principal objetivo de Japón es 
llegar al Mundial de Rusia de 
2018, y no queremos correr el 
riesgo de que esta situación 
afecte al equipo durante la fase 
de clasif icación", afirmó el 
responsable de la JFA. Aguirre, 
p o r  s u  p a r t e ,  s e  m o s t r ó 
comprensivo cuando la JFA le 
comunicó su cese, y expresó su 
agradec imiento  por  haber 
dirigido a la selección, según un 
comunicado de la Asociación 
nipona de Fútbol.

Javier Aguirre, cesado como técnico de 
Japón por el presunto amaño en la Liga 
española
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Nuestra empresa de publicidad y transportes 
de envíos Internacionales, se está poniendo 
a la orden con sus 26 Años de Experiencia. 
Para poderles contribuir y orientar en forma 

honoraria, como consejeros de negocios 
brindándoles la información necesaria, 

derivada en la práctica sobre las 
necesidades, en los nuevos de proyectos, 
servicios  y negocios que sean necesarios; 

de mayor interés y de beneficio para ustedes 
de nuestra comunidad entera, incluso para 

otras etnias, que gustan de nuestro Lenguaje 
y costumbres.

Estos servicios se los brindamos  voluntarios 
a cualquier hora de 10.00 am, a 6.00 pm, sin 
tener que sacrificar su tiempo o madrugar; 

pero por favor siempre con cita. Llámenos o 
mandemos un email

Atentamente,

Pdta: Victor Alvarado
CEO/Director General

604-729-0622   604-777-4274
colatina@hotmail.es

colatinaenvios@hotmail.com

ATENCIÓN  COMERCIANTES 
Arturo Vidal sigue en duda en la 
Juventus para duelo ante Milan

El mediocampista chileno Arturo 
Vidal sigue siendo duda en la 
Juventus, esta vez para el pleito 
de este sábado ante AC Milán 
por la Serie A, al no estar 
recuperado completamente de 
un esguince en su rodi l la 
derecha.
El jugador formado en Colo Colo 
sufrió la dolencia el pasado 
miércoles, en la victoria por 1-0 
de la Vecchia Signora sobre el 
Parma por la Copa I tal ia, 
problema físico que le impidió 
jugar el pasado fin de semana 
ante el Udinese, en Friuli.
Ahora, la presencia del Rey 
Arturo para el pleito con los 
r o s s o n e r o s  e s  t o d a  u n a 
incógnita, situación que tendría 
m o l e s t o  a l  e n t r e n a d o r 
Mass imi l iano  A l legr i ,  que 
necesi ta del  pol i funcional 
f u t b o l i s t a  e n  e s t a  f a s e 

importante del campeonato.
A sólo tres días del duelo con la 
escuadra que dirige Filippo 
Inzaghi, el ex Bayer Leverkusen 
continúa entrenando al margen 
de  sus  compañeros  y  se 
encuentra realizando trabajo 
específico en la zona afectada.
Ante esto, el cuerpo médico del 
c u a d r o  d e  Tu r í n  s e g u i r á 
evaluando el estado de la rodilla 
de Vidal y recién durante la 
mañana del viernes se decidirá 
si será convocado o no para el 
encuentro por la vigésimo 
segunda fecha de la Serie A 
2014-2015.
Tras 21 jornadas del Calcio, la 
Juve es el puntero de la tabla con 
50 puntos y mira de cerca el 
tetracampeonato del balompié 
italiano. Segundo es AS Roma 
con 43 unidades y más atrás 
está el Napoli con 39.

Di María sufre un intento de robo 
mientras cenaba en su casa

El futbolista del Manchester 
United Ángel di María sufrió 
este domingo un intento de 
robo en su casa, cuando él y 
su familia estaban dentro de 
su domicilio de Cheshire. 
Según informa el Daily Mail, 
todo sucedió a las 19.30 hora 
local, mientras el jugador 
cenaba en casa con su 
familia, cuando tres ladrones 
armados comenzaron a 
romper las puertas de la 
entrada del jardín e, incluso, 
podrían haber llegado a 
romper una ventana.
Sin embargo,  cualquier 

i n ten to  de  robo  quedó 
frustrado, porque la alarma 
sa l tó  y  l os  asa l tan tes , 
buscados por la policía, 
h u y e r o n .  S e g ú n  l a 
información del diario, el 
jugador, su esposa y su 
p e q u e ñ a  h i j a  f u e r o n 
trasladados a un hotel por el 
equipo de seguridad del 
Un i ted  y  l a  po l i c ía .  E l 
incidente ocurrió después de 
la victoria del Manchester 
United ante el Leicester City, 
por 3-1, en el estado de Old 
Trafford.

www.elcontactolatino.com
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E l  C o m i t é  d e  C o m i t é  d e 
Competición de la Federación 
Española de Fútbol (RFEF) ha 
sancionado con dos partidos a 
Cristiano Ronaldo por su acción 
sobre el brasileño del Córdoba 
Edimar, en el minuto 83 del 
partido de la última jornada de 
Liga, según ha confirmado el 
Real Madrid.
Los integrantes del Comité de 
Competición, Francisco Rubio, 
Lucas Osorio y Pablo Mayor 
Menéndez, han castigado así la 
quinta expulsión en la l iga 
española de Cristiano Ronaldo, 
q u e  e l  c o l e g i a d o  c a n a r i o 
Hernández Hernández justificó 
en el acta por "dar una patada a 
un adversario sin estar el balón a 
distancia de ser jugado". El Real 
Madrid dispone ahora de un plazo 
de diez días para recurrir ante el 
C o m i t é  d e  A p e l a c i ó n . 
Inicialmente la sanción impedirá 

a Cristiano Ronaldo jugar la 
próxima jornada (21) contra la 
Real Sociedad y el partido 
aplazado de la jornada 16 por el 
Mundial de Clubes contra el 
Sevilla, que se disputará el día 4, 
aunque podrá reaparecer el 7 de 
febrero en el derbi madrileño 
contra el Atlético de Madrid.

Cristiano Ronaldo, sancionado con dos 
partidos, podrá jugar el derbi contra el 
Atlético
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Ney, un fichaje ‘sin demora’

Ronaldo quiere volver a jugar: 
"Voy a intentarlo en EU”

"El ránking no es lo que más importa en 
la Copa Federación”

El juez recoge el escrito de la 
Fiscalía que apuntaba que las 
cifras reales del fichaje “fueron 
ocultadas por el presidente del club 
y no se incluyeron en las cuentas 
anuales de la sociedad, que fueron 
aprobadas en la Asamblea General 
celebrada el 5 de octubre de 2013″.
Con esta actuación, según el 
Ministerio Público, Rosell ocasionó 
“un perjuicio económico al club” al 
no incluir en la contabilidad “las 
cantidades reales de adquisición 
del jugador” y simular “operaciones 
que no tenían como base una 
relación mercantil real”.
El fiscal también detallaba que en 
2013 Rosell “ideó fragmentar” el 
pago del fichaje “en diversas 
partidas con diversos objetos y 
denominaciones que, sin embargo, 
tenían una misma causa, el fichaje 
de Neymar Jr.”. Para ello, firmó 
cuatro contratos con el Santos y 
siete con el futbolista, con su padre 

y representante y con sociedades 
pertenecientes a este.
Rosell llevó a cabo esta operación 
para asegurarse el fichaje del 
futbolista, que tenía contrato con el 
Santos hasta 2014, y adelantar el 
fichaje a 2013. El expresidente culé 
había llegado a un acuerdo en 
2011 con la empresa del padre de 
Neymar,  propietaria de sus 
derechos desde 2014, para 
adquirir la propiedad del futbolista y 
otro  que  se  denominó  “de 
préstamo” por el que se adelantaba 
una remuneración al jugador de 
diez millones de euros. Por este 
pago debería haber pagado a 
Hacienda 2.4 millones de euros.
En 2013, “y ante las perspectivas 
de que Neymar Jr. no asumiera el 
compromiso pactado”, Rosell 
buscó un acuerdo con el Santos 
para adquirir  sus derechos 
federativos, lo que tuvo un coste de 
17,1 millones de euros.

El exdelantero brasileño Ronaldo 
Luiz Nazario de Lima se plantea 
v o l v e r  a  j u g a r,  e s t a  v e z 
aprovechando su condición de 
accionista  del  equipo  Fort 
Lauderdale Strikers, de la North 
American Soccer League (NASL), 
la Segunda División del fútbol 
estadounidense, según admitió. 'El 
Fenómeno', que colgó las botas en 
el 2011, dejando una estela de 
gloria y títulos con la selección 
brasileña, el Real Madrid, el 
Barcelona, el Inter y el Milán, 
además del PSV Eindhoven, 
medita en volver al fútbol activo, 
según reveló durante una rueda de 
prensa en un hotel de Fort 
Lauderdale. "Si mi cuerpo me lo 
permite volvería a jugar. Sobre 
todo si llegamos a la final. Ese es 
nuestro objetivo", declaró el tres 

veces Mejor Jugador de la FIFA y 
dos veces ganador del codiciado 
Balón de Oro.
Ronaldo, de 38 años, no dio 
muchas pistas pero admitió que 
podría jugar "algunos partidos" con 
el Fort Lauderdale Strikers, club del 
que posee el 10 por ciento de las 
acciones. "Intentaré jugar algunos 
partidos. Este año quiero entrenar 
mucho. Los últimos tres no pude 
porque tuve un calendario muy 
ocupado en otras actividades", 
dijo. "Tal vez si llegamos a la Final y 
me siento bien, ¿por qué no? 
Pondré mi nombre en la NASL 
como una opción", añadió.
Ronaldo dijo que no puede ser 
entrenador porque considera que 
es una labor complicada ante 
tantas personalidades que hay en 
una plantilla.

La tenista española Garbiñe 
Muguruza ha señalado que en la 
Copa Federación "el ránking no 
es lo más importante", aunque 
tiene claro que las rumanas, a 
las que se enfrentarán este fin 
de semana en la eliminatoria del 
Grupo Mundial II, son "un gran 
equipo" y que jugar contra la 
número 3 de la WTA, Simona 
Halep, "será duro".
"Creo que cada partido es muy 
difícil en Fed Cup, aquí juegas 
para un país, el ránking no es lo 
más  impor tante  en  esta 

compet ic ión ,  as í  que  lo 
fundamental es concentrarte en 
ganar cada punto de cada 
partido", declaró Muguruza en 
una rueda de prensa este 
miércoles.
La número uno del equipo 
e s p a ñ o l  r e s a l t ó  q u e , 
"obviamente", jugar contra 
Simona Halep "será duro". 
"Rumanía tiene un gran equipo y 
juegan en casa. Nosotros 
tendremos que buscar nuestras 
oportunidades y yo estoy feliz de 
estar aquí", confesó.

TODOS LOS MARTES A LAS 5 P.M. ES LA HORA 
LIMITE PARA  RECIBIR INFORMACIÓN PARA LA  

SIGUIENTE  EDICIÓN DE CONTACTO DIRECTO 

www.elcontactolatino.com
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Evergreen Line SkyTrain sera 
sinónimo de progeso en Metro 
Vancouver 
Coquitlam, forma en gran parte de la transformación que está 
teniendo lugar a lo largo de la Línea de Evergreen Skytrain, es 
en los alrededores de la Estación Burquitlam, Lougheed Town 
Centre y hubs Centro de la Ciudad,segun el gerente general de 
Coquitlam de planificación y desarrollo,  con el proyecto 
aprobado en 2011 por consejo del alcalde regional, el 
Evergreen La Linea de $ 1,4 mil millones se conectará 
Coquitlam City Centre por Port Moody para Lougheed Town 
Centre. La línea, que se espera abrir en el verano de 2016, 
también se conectará a la Expo existente y Millennium Lines,  la 
ciudad de Coquitlam se está convirtiendo en una de las 
atracciones más populares de Metro Vancouver para los 
desarrolladores, que están poniendo su sello en una 
transformación que tiene lugar en los barrios cercanos a las 
estaciones de la expansión Evergreen Line SkyTrain, han 
expresado funcionarios de la ciudad y los desarrolla dores. 
 
Estando Informados de esta obra de transporte, Alcaldes 
anteriores y consejos en Coquitlam habían estado planeando 
para el tránsito rápido por varias décadas, dijo en una 
entrevista. "Es muy gratificante ver que en realidad llegar a buen 
término y pasar de los planes a la realidad,  la Línea Evergreen 
llamó la atención de la comunidad de desarrollo rápido, Hubo un 
des arrollador que logró reunir 12 lotes unifamiliares en una fila, 
esa era una tarea bastante desalentadora, pero se hizo para dar 
paso a una mayor densidad en ciertos modos a lo largo de la 
Línea Evergreen, ayuntamiento que en 2012 aprobó una 
Estrategia de Desarrollo Orientado al Transporte Público que 
complementar los planes de vecindad existentes sin tener que 
revisar todo el sistema de planificación, el plan permite una 
mayor densidad y edificios más altos dentro de 400 metros de 
las estaciones, cuando Se empieza con una estación y hay un 
cierto radio caminar - cinco a 10 minutos a pie del radio - y esa es 
la zona núcleo", Así que en el área de la base que están 
buscando las mayores densidades con desarrollos de uso 
mixto. Un mini centro, Cívico si se quiere. 
 
Dicho desarrollo se vuelve menos denso en las áreas de entre 
400 y 800 metros de la estación, y luego se mezcla con los 
barrios unifamiliares existentes más allá de eso, el reto, 
reconoció, es conseguir el equilibrio residencial-comercial 
correcto sin abrumar a un barrio con grandes edificios. "Eso es 
un reto común conlleva a tener que ser pacientes. Usted yo y 
todos necesitamos la gente de allí - los residentes, clientes, 
compradores. Usted necesita la población allí antes de poder 
apoyar a los negocios comerciales, los barrios residenciales 
existentes en Burquitlam ayudarán a facilitar la transición a una 
mayor densidad, dijo. "Al menos no estábamos empezando con 
una gran amplia franja comercial abierto. 
 
Según noticias, hace aproximadamente 2 años y medio, Beedie 
Living compró una parcela de unos 200 metros de la estación 
donde Burquitlam funcionará. Set para romper la tierra dentro 
de dos meses, de 26 plantas corona condominio que incluirá 
entre sus 180 unidades 16 viviendas de tres dormitorios 
dimensionados en 1020 pies cuadrados, El edificio estará listo 
para mudarse en dos años a partir de ahora. 
 
"Una vez SkyTrain fue anunciado y una vez que se anunció que 
la estación Burquitlam particular, realmente alimentó a nosotros 
mismos ya otros desarrolladores para comprar sitios de 
desarrollo según expreso el vicepresidente de Beedie Living de 
desarrollo habitacional, Houtan Rafii, por lo general cuando se a 
hablando de edificios plurifamiliares a lo largo del tren aéreo, los 
constructores están generalmente dirigidos a los inversores en 
el mercado actual, y hay suites más pequeñas, con esto el 
objetivo será unir a las familias en el cubo Burquitlam, y hacer 
con la buena atracción del servicio SkyTrain  sea muy ocupado 
y hará que Coquitlan una cuidad más visitada, no solo por la 
sociedad local si no por los turistas que desean conocer más 
lugares atractivos y comerciales,  claro que abordaremos ese 
servicio que para muchos será de buena distracción a la vez, en 
hora buena esta gran obra de desarrollo para British Columbia. 

EDITORIAL

Con productos de Canadá Interno Bruto (PIB) en realidad la reducción ya pesar 
de tener el peor récord de crecimiento económico de cualquier primer ministro 
desde RB Bennett, Stephen Harper parece dispuesto a alardear acerca de la 
reputación fiscal de su Partido Conservador. Bueno, vamos a echar un vistazo 
de cerca.
Para empezar, aquí es una pregunta interesante: ¿Cuántos primeros ministros 
conservadores en todo el siglo 20 presentó Canadá con presupuestos 
equilibrados? Respuesta: Sólo uno! Fue Robert Borden en 1912. Al igual que el 
Sr. Harper, heredó un superávit de su predecesor Liberal (Wilfrid Laurier) y, una 
vez más como el señor Harper, se había ido rápidamente.

En su primer día como primer ministro en 2006, Stephen Harper se le entregó 
una economía próspera que fue creciendo a 3 por ciento por año, o mejor. 
Cerca de 3,5 millones de nuevos puestos de trabajo netos se habían creado en 
los 10 años anteriores. Tuvimos un superávit comercial consistente. Tanto la 
confianza del consumidor y empresarial eran altos.
Los libros del gobierno federal fueron sólidamente equilibrados. El país había 
terminado un cuarto de siglo de déficit crónico y había grabado una década de 
superávits. Como resultado, los impuestos y la deuda estaban cayendo más 
rápido que nunca. De hecho, la relación de la deuda de Canadá (es decir, el 
tamaño de la deuda federal en comparación con el tamaño de la economía en 
general) se había reducido a la mitad - frente a cerca del 70 por ciento del PIB a 
mediados de la década de 1990 a alrededor de 34 por ciento 2006.
El Plan de Pensiones de Canadá se ha rejuvenecido en una base actuarial 
sólida para los próximos 75 años. El sistema bancario de Canadá fue el más 
fuerte en el mundo.

Los pagos de transferencia a las provincias federales se encontraban en un 
registro de todos los tiempos de alta, y el país estaba haciendo nuevas 
inversiones transformadoras en beneficios para los niños y las familias; la 
renovación del seguro de enfermedad; un mejor acceso a la educación superior 
y las habilidades avanzadas; innovadora ciencia, la investigación y la 
innovación; infraestructura pública más moderna; un entorno más seguro y 
saludable; el comercio mundial eficaz y la comercialización; y medidas 
novedosas se estrechen las dolorosas de vida brechas entre los canadienses 
aborígenes y no aborígenes.

El "nuevo" gobierno de Harper destrozó varias de estas iniciativas y se alejó de 
los demás. En el aspecto financiero de las cosas, que rápidamente se 
dilapidaron fortaleza fiscal duramente ganado de Canadá.
Sr. Harper gastó en tres veces la tasa de inflación. Eliminó todas las reservas de 
contingencia y los factores de prudencia que habían servido como fiscal 
"amortiguadores" para conseguir Canadá con éxito a través de eventos 
adversos como las crisis monetarias internacionales, la pandemia de SARS y 
9-11. Y puso a este país de nuevo en déficit de nuevo antes de la recesión llegó 
a la última parte de 2008.
Sr. Harper le gusta decir que la recesión "creó" su déficit, pero eso no es 
correcto. Él puso a Canadá en el rojo todo por su cuenta. La recesión un poco 
más tarde, sin duda hizo que fuera mucho peor, pero el Sr. Harper fue el que 
salió de Canadá expuesto y vulnerable.

Después de unos meses de negar la recesión, insistiendo en una mayor 
austeridad como única política y la proyección de cinco años de excedentes 
ficticios, el Sr. Harper finalmente tuvo que reconocer (a principios de 2009) que 
había sido un error. Se puso en marcha un plan de estímulo tardío. Pero se puso 
tan empantanado en hiper-partidismo que la mayor parte no llegan a su destino 
hasta después de la recesión había terminado oficialmente.
El legado de esta parodia es de casi $ 160 millones de dólares en nueva deuda 
Harper. Eso hace que Stephen Harper plenamente responsable de una cuarta 
parte de toda la deuda pendiente federal creada desde la Confederación. 
Funciona a poco menos de $ 5,000 por cada hombre, mujer y niño recién nacido 
en Canadá en la actualidad.

Y ¿cómo ha tratado de lidiar con esa carga? Por fondos arañando-back que 
habían sido prometidos por el Gobierno y aprobados por el Parlamento para 
ayudar a los grupos vulnerables, como los veteranos.
Por firesales de activos federales como los pastos de la comunidad a través de 
las praderas y una valiosa e histórica vivero de árboles en Saskatchewan.
Al socavar la protección del medio ambiente, gestión de desastres, búsqueda y 
rescate, inspección de los alimentos, la policía y los servicios de seguridad, los 
laboratorios forenses, incluso la supervisión de espías canadienses, y otros 
elementos de seguridad y salud pública.

Cortando y posponer inversiones urgentes en infraestructura municipal, 
vivienda e incluso la Defensa Nacional.
Al tirar de nuevo las futuras inversiones en la atención de salud y seguridad en 
la vejez. Por senderismo y luego congelar las primas del seguro de desempleo 
a niveles excesivamente altos.
Al aumentar - por miles de millones de dólares - los impuestos federales extraen 
de los canadienses en cada uno de sus últimos cinco presupuestos.
¿Y qué es todo esto a beneficio de? Así que el Sr. Harper puede inventar un 
"presupuesto equilibrado" para la elección 2015 y proceder a su proyecto 
favorito - La división de ingresos para las familias más ricas.

Para juzgar este esquema, es prudente recordar las críticas interesantes del ex 
ministro de Finanzas del Sr. Harper, el fallecido Jim Flaherty, dijo que esta 
rebaja de impuestos en particular es demasiado caro e injusto.
División de ingresos va a costar más de $ 12 mil millones durante el ciclo de 
planificación actual del gobierno, y sus beneficios se destinará a sólo el 14% de 
los hogares canadienses - 86% nunca puede calificar. Los ricos serán los más 
beneficiados. Los grandes ganadores serán los que ganan $ 233.000.

Esto no es un registro fiscal que jactarse.
INFORME DE RALPH Goodale
Un comentario de la miembro del Parlamento por Wascana

Comparación De Competencia 
Fiscal Antes y Ahora

CASOS Y COSAS
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Empleos Ventas

NECESITO SEÑORAS 
Con experiencia en 

limpieza mejor si están 
dispuestas a trabajar los 

7 Días de la Semana 
Llamar a Genoveva

Tel:  604-690-5317

Nueva Medicina Para La Diabetes
Es Natural, cura la hipertensión ayuda a 

renovar el páncreas y crea su propia Insulina, 
cura el problema de los tendones, para 
dormir, uñas y para perder libras, hace 

limpieza de la sangre. Llame a Humberto 

Tel: 604-345-9752  
604-336-2100.

Rentas

Se solicita 
panadero 

mexicano con 
experiencia 
para trabajar 

en Vancouver.

778 893 0686

Solicitamos mujer madura activa 
para p/t Limpieza de Casas, 3 días 
a la semanada 8:00 a.m. 5:00p.m, 
Se requiere: permiso de trabajo, 

No experiencia, preferible que viva 
en Vancouver, 2 Referencias y 

Dejar mensaje: 604-710-6147  

Solicita instructores de 
Salsa y bailes latinos 
para trabajar por las 

tardes.

778 870 3439 Gigi

NEW DANCING STUDIO

TODOS LOS MARTES A LAS 5 P.M. ES LA HORA 
LIMITE PARA  RECIBIR INFORMACIÓN PARA LA  

SIGUIENTE  EDICIÓN DE CONTACTO DIRECTO 

www.elcontactolatino.com

HOUSE CLEANER REQUIRED HOME CLEANING BUSINESS 
REQUIRES EXPERIENCED CLEANER  IMMEDIATELY,  RELIABLE, 

HONEST AND THOROUGH,  WILLING TO TAKE DIRECTION, 
EXPERIENCE PREFERRED BUT WILL TRAIN RIGHT PERSON, 

GOOD MONEY, STEADY WORK

CALL JUSTA FOR APPOINTMENT 604-985-7640 OR 2901622

 Acu-Magnet (Auriculo-Terapia)
Puntos de acupuntura (en la oreja) 

estimulados con balines magnetizados Para: 
control de peso, tabaquismo, ansiedad, 

digestivo, nerviosismo y más... Tratamientos 
semanales con precios accesibles

Contactar: Laurinda Hernández Terapista 778-712-7676
www.facebook.com/LauHealingArts

Se solicita persona (no compañías) 
responsable (varón) que sea fuerte y no 
tenga miedo a las alturas para limpiar 

gutters, hacer pressure washing y tenga 
licencia de manejo. 

Llamar: 778-886-4900 

Ideal para estudiante o 
trabajador soltero. Busco 

inquilinos sin vicios y 
tranquilos. Renta a buen 

precio.

Llamar 604 836-5712

Se renta habitación cerca 
de skytrain de Royal Oak.

CONTACTO DIRECTO, Vancouver, 6 de Febrero de 2015

ANUNCIESE EN ESTE SU  SEMANARIO 
PERIÓDICO CONTACTO DIRECTO  Le da 
mucho mas por menos siendo el único 
semanario así como el mas Antiguo y de 
mayor circulación en  british Columbia, 
Norte de Washignton y MUY PRONTO en 
Calgary Alberta, por algo es llamado 

EL PERIÓDICO LÍDER DE LA 
COMUNIDAD. 

Si desea rentar habitación, casa, 
apartamento edificio etc, en menor 
tiempo no dudes en publicarlo aquí.

Tel: 604-729-0622

TODOS LOS 
MARTES A LAS 

5 P.M. ES LA 
HORA LIMITE 

PARA  RECIBIR 
INFORMACIÓN 

PARA LA  
SIGUIENTE  
EDICIÓN DE 
CONTACTO 
DIRECTO 

604-729-0622

Anuncie Aquí y Obtén 
Lo Que Deseas En 

Menos Tiempo

Tel: 604-729-0622

CONTACTO DIRECTO
Anuncie Aquí 

y Obtén Lo 
Que Deseas 

En Menos 
Tiempo

Tel: 604-729-0622

CONTACTO 
DIRECTO
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Un consorcio internacional de 
científicos alemanes (del Instituto 
Leibniz de estado sólido y de 
Investigación de Materiales de 
Dresden y la Universidad Técnica de 
Chemnitz) y japoneses (de la 
Universidad de Tokio y de la 
Universidad de Osaka en Japón) ha 
logrado crear un pequeño sensor 
magnético muy resistente y lo 
suf ic ientemente f lexible para 
funcionar como una segunda piel. 
Este dispositivo daría al ser humano 
un sexto sentido: el magnético. Esta 
piel electrónica que funciona con un 
sistema magneto-sensorial que 
equipa al recipiente con la habilidad 
de captar campos magnéticos 
estáticos o dinámicos, se adapta 
incluso a la zona más flexible de la 
pa lma  de  la  mano  y  con  é l 
podríamos detectar de forma 
“natural” campos magnéticos para la 
orientación y la navegación, tal y 
como sucede con las aves y los 

tiburones, por ejemplo.Respecto a 
las características del sensor, tienen 
menos de dos micrómetros de 
grosor y apenas pesan 3 gramos por 
metro cuadrado; arrugarlos no 
afecta a su rendimiento y resisten la 
flexión extrema con radios de menos 
de tres micrómetros; además son 
muy flexibles, tanto que podrían 
estirarse más de 270% de su 
tamaño. Todas estas excelentes 
propiedades todoterreno se deben 
al material polimérico ultra-delgado 
y flexible utilizado para su creación. 
El resultado es un sensor magnético 
r o b u s t o  y  e f i c a z .  “ H e m o s 
demostrado una plataforma de 
interacción hombre-máquina sobre 
la piel sin contacto, movimiento y 
desplazamiento sensorial aplicable 
para robots blandos o implantes 
médicos funcionales, así como 
funcionalidades magnéticas para la 
electrónica en la piel”, explica 
Michael Melzer, coautor del estudio.

Crean un sensor magnético 
que se adapta a la piel

Pero yo, Señor, en ti confío, y digo: “Tú eres mi Dios”
Mi vida entera está en tus manos. Salmo 31:14-15a

Somos una comunidad de fe que ama a 
Dios y quiere compartir ese amor con los 
demás. Si usted está buscando un lugar 
para conectarse con Dios o que busca un 
lugar para conectarse con los demás, les 
puedo asegurar que será muy bien recibido 
aquí. Que Dios los bendiga!
Para información de servicios llámenos, o 
envíenos un email.

19991 49 Avenue
Langley, BC V3A 3R7
Tel: 604.530.7017  -  604.785.9966.
Email: livinghopech@hotmail.com
Website: www.livinghopenaz.ca

Pastora: Magally FigueroaPastora: Magally FigueroaPastora: Magally Figueroa

Las actuales prestaciones de los 
smartphones o teléfonos inteligentes 
han convertido a estos dispositivos en 
una especie de extensión de nuestro 
cuerpo. Vamos con ellos a todas partes; 
incluso al baño y, por supuesto, 
duermen a nuestro lado, aunque sea en 
la mesita de noche y rara vez los 
apagamos. ¿Qué riesgos conlleva 
dormir con el móvil encendido? Según 
un estudio publicado en la revista 
Proceedings of the National Academy 
of Sciences (PNAS) el problema 
procede de  la  pan ta l la  de  los 
dispositivos (sea móvil, ebook, portátil 
o tablet). La luminiscencia de las 
pantallas reduce la melatonina (la 
hormona reguladora del sueño) y 
además prolonga el t iempo que 
tardamos en dormirnos. También 
retrasa y reduce el sueño REM; el 

estado de alerta aumenta por la noche -
al contrario de como debería ser-... 
todo ello conduce a que retrasemos la 
hora del sueño y que suframos de 
insomnio o de deficiencias en el sueño 
por esta interrupción silenciosa de los 
ritmos circadianos del organismo. Por 
si esto fuera poco, el hecho de que 
segundos antes de disponernos a 
dormir y cerrar los ojos, hayamos 
e c h a d o  u n  v i s t a z o  a  n u e s t r o 
disposi t ivo, hiperexci ta nuestro 
cerebro, lo que es el efecto contrario 
que necesitamos antes de dormir. Para 
que nuestro cerebro descanse y 
d u r m a m o s  l o  m e j o r  p o s i b l e , 
deberíamos apagar nuestros móviles y 
nunca encenderlos mientras dormimos 
puesto que cualquier vibración, sonido 
o destello puede despertarnos e 
interrumpir nuestros ciclos de sueñ

Los riesgos de dormir con el 
móvil encendido

El ejercicio en dosis moderadas 
es beneficioso para la salud, ya 
hay muchas investigaciones que 
lo  con f i rman pero ,  s i  nos 
excedemos, puede provocarnos 
todo lo contrario. Un nuevo 
estudio llevado a cabo por el 
Hosp i ta l  Freder iksberg de 
Copenhague (Dinamarca) ha 
descubierto que correr de forma 
extenuante nos hace ser más 
propensos a morir que quien 
corre de forma moderada sin 
poner su organismo al límite. Los 
resultados de la investigación 
han sido publicados en la revista 
Journal of the American College 

o f  C a r d i o l o g y .  P a r a  s u 
exper imento,  los  exper tos 
contaron con la participación de 
5.048 personas dentro del 
“Copenhaguen City Heart Study”, 
seleccionando finalmente a 1.098 
corredores sanos y 413 adultos 
sanos pero que no habían corrido 
en al menos 12 años. Los 
investigadores realizaron un 
seguimiento de su ejercicio: las 
horas de trote, la frecuencia y la 
percepción individual del ritmo y 
analizaron estos resultados con 
los corredores livianos, los 
corredores enérgicos y las 
personas sedentarias.

El  e jerc ic io  extenuante  es 
perjudicial para la salud
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Hace unos días, Ninel Conde 
reveló que un juez de la Ciudad 
de México había emitido una 
orden de aprehensión en contra 
de su ex esposo Juan Zepeda, 
luego de que ganará una 
demanda al comprobar que el 
empresario robó cheques en 
blanco que cobró por más de 
tres millones 350 mil pesos.
Ahora, salió a la luz que Juan 
Zepeda fue detenido por las 
a u t o r i d a d e s  y  q u e  f u e 
consignado al Reclusorio Norte. 
La aprehensión de la ex pareja 
de Ninel Conde se registró la 
noche de este lunes 2 de 
febrero, luego de que fuera 
buscado al mostrarse pruebas 
suficientes, con las que se 
comprobó que sí  robó a l 
"Bombón Asesino".
Ninel Conde y Juan Zepeda se 
divorciaron en septiembre de 
2013 en muy malos términos; 

sin embargo, fue hasta hace dos 
semanas que la cantante reveló 
que el 22 de enero ganó la 
demanda que tenía en contra de 
su ex  pare ja :  "No deseo 
perjudicarlo como persona, sólo 
deseo que me pague lo que me 
pertenece a mí y a mis hijos".
En su momento, el empresario 
se defendió y aseguró que 
desconocía que hubiera una 
orden de aprehensión en su 
contra. "Sí salió una orden en 
a g o s t o ,  p e r o  e l  j u e z  l a 
desestimó, porque yo estaba 
amparado desde el 9 de Julio de 
2014. Si hubiera otra orden 
sería nueva, pero no me han 
informado. Ella reclama el uso 
de 4 cheques firmados en 
blanco por ella, pero yo tengo 
los recibos que demuestran que 
ese dinero lo usé para pagar sus 
gastos y los de su familia", 
comentó.

¡A la cárcel! Detienen a ex esposo 
de Ninel Conde

A las  ambles personas 
especialmente Comerciantes 
e n  G e n e r a l  q u e  n o s 
preguntan sobre las dudas 
q u e  t i e n e n  s o b r e  s i 
pertenecemos a una Cámara 
de Comercio Latina que se 
menciona por ahí.
Les comunicamos que lo 
ún i co  que  h i c imos  f ue 
obsequiarles un espacio 
solicitado por ellos sin ningún 
compromiso por lo tanto 
a c l a r a m o s  q u e  n o 
p e r t e n e c e m o s  a  d i c h a 
o rgan izac ión ,  a  l a  vez 
suplicamos que no se nos 
vincule a la misma. 
Estamos desarrollándonos 
comercialmente en este país 
democrático donde cada 
quien elige donde quiere 
estar y grupo a  pertenecer.

C O L A T I N A 
I N T E R N A T I O N A L 
COMMUNICATIONS como 
E M P R E S A  L A T I N A 
CANADIENSE estabilizada 
desde 1992, desde hace 15 
Años  formamos parte de 
B R I T I S H  C O L U M B I A 
CHAMBER OF COMMERCE 
&  A  L A  C A N A D I A N 
A S S O C I A T I O N  O F 
J O U N A L I S T E S ,  p a r a 
s e r v i r l e s  m e j o r ,  c o n 
seguridad  y seriedad tal y 
como lo  hemos ven ido 
haciendo desde hace 23 
Anos constante y seriamnete.

Atentamente.
La Dirección General
C o l a t i n a  I n t e r n a t i o n a l 
Communications
www.elcontactoilatino.com

ACLARACIÓN AL COMERCIO 
EN GENERAL
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Por el astrologo Mariano Ravel, si le gusta esta sección por favor envíe una nota 
personal a través de Colatina@hotmail,com y un me gusta por nuestras paginas 
electrónicas.

VIRGO

ESCORPIO

CAPRICORNIO 

LEO

LIBRA

SAGITARIO

Cuidado cuando salgas a 
la calle, no te fíes de nadie, 
te pueden jugar una mala 
pasada en forma de robo 
de dinero o documentos. A 
n ive l  de sa lud,  l leva 
c u i d a d o  c o n  t u s 
extremidades en el día de 

hoy, el cansancio puede dejarse notar 
allí. Buenos presagios para encuentros 
amorosos en la intimidad, aprovecha la 
ocasión.

Pon de tu parte los 
medios adecuados para 
solventar los problemas y 
no esperes que se vayan 
a resolver solos, porque 
no lo harán. Permanece 
alerta: alguien que no es 
tan honesto como tú 

podría intentar perjudicarte. Una 
velada íntima con tu pareja puede ser 
el fin ideal de esta jornada.

Lleva cuidado porque 
alguien puede abusar 
de tu simpatía en el día 
de hoy. Habla con tu 
p a r e j a  e n  c u a n t o 
puedas y deja en claro 
qué es lo que cada uno 

espera de vuestra relación. Trata de 
no derrochar y piénsate dos veces las 
cosas antes de incurrir en gastos 
innecesarios.

Te sonríe la fortuna pero 
no va a ser cosa de mucho 
tiempo. Esta situación, en 
es tos  momen tos ,  t e 
facilitará las cosas sobre 
t o d o  e n  e l  t e r r e n o 
p r o f e s i o n a l .  T i e m p o 
idóneo, pues, para sacar 

adelante tus proyectos, promocionarte y 
hacer vida social, así que aparca un 
poco los asuntos domésticos.

Por fin encontrarás una 
s o l u c i ó n  p a r a  e s e 
asunto económico que 
te preocupa. No será 
nada que te proporcione 
la abundancia, pero 
s a l d r á s  d e  l o s 
problemas.  S ientes 

necesidad de conversar e interactuar 
con gente. Apúntate a cualquier fiesta 
y busca nuevas amistades

U n  h e c h o  t e  v a  a 
r e c o r d a r  a l g u n o s 
incidentes pasados. 
Aplica las lecciones que 
aprendiste de forma 
constructiva en el día de 
hoy.  Se  p resen tan 

oportunidades, sobre todo en el 
amor, no las desaproveches. Si 
tienes dudas, busca consejos en los 
buenos amigos.

C u i d a d o  c o n  t u s 
oponentes en el trabajo, 
deberías adelantarte a 
sus pasos. No te va a 
faltar la ayuda de tus 
más allegados. Una 
c u e s t i ó n  a  n i v e l 

amoroso te tiene preocupado. Debes 
hablar con tu pareja y ser sincero, lo 
puedes solucionar por ti mismo.

Tu pareja parece que 
quiere darse a la aventura 
y quizás debas pasar algo 
d e  t u  t i e m p o  e n 
actividades insólitas para 
poder acompañarla, se 
trata de administrar tu 
tiempo para hacer de todo 

un poco. No dejes de atender a tus 
familiares, parece que casi todos 
requieren de tu atención.

Aceptar las sugerencias 
de tus compañeros y 
familiares puede ser hoy 
una buena solución, 
a d e m á s  s i e m p r e 
puedes argumentar en 
q u e  a c t ú a s  b a j o 
asesoramiento.  Mal 

panorama respecto a la salud, intenta 
hacer un poco de ejercicio para que 
llevarla un poco mejor.

En estos momentos te 
estás jugando mucho, 
por lo tanto hay que 
hacer de tripas corazón 
y ser amable hasta con 
quien no se lo merece. 
Con  la  pa re ja ,  no 

resultes agobiante y deja que el aire 
circule libremente entre los dos. 
Buenas previsiones de salud.

ARIES TAURO

Nacidos del 20 de mar. al 20 de abr. Nacidos del 21 de abr. al 21 de may.

CÁNCERGÉMINIS 

Nacidos del 22 de jun. al 22 de jul.Nacidos del 22 de may. al 21 de jun.

Nacidos del 23 de ago. al 22 de sep.Nacidos del 23 de jul. al 22 de ago.

Nacidos del 23 de sep. al 22 de oct. Nacidos del 23 de oct. al 21 de nov.

Nacidos del 22 de dic. al 20 de ene.Nacidos del 22 de nov. al 21 de dic.

PISCISACUARIO

Nacidos del 20 de feb. al 19 de mar.Nacidos del 21 de ene. al 19 de feb.

Recibirás hoy una llamada 
o una visita inesperada. 
Será toda una sorpresa 
pues no lo imaginabas de 
ninguna manera. Algunas 
not ic ias increíbles te 
romperán los esquemas y 
te obligarán a tomar una 

decisión importante.No es momento 
para realizar compras importantes o 
f i r m a r  d o c u m e n t o s  q u e  t e 
compromentan para el futuro.

Hoy sabes diferenciar y 
compaginar tu v ida 
privada con tu trabajo. 
C o n c é n t r a t e  p u e s 
d u r a n t e  e l  h o r a r i o 
laboral únicamente en 
tu  t raba jo .  Además 

puedes acceder a alguien con 
influencias y poder, y deberías 
aprovechar la ocasión. No rechaces 
invitaciones a fiestas.

Atención profesionales,comerciantes y
apreciables lectores:

Ya está a sus ordenes nuevamente nuestra webesite de Contacto Directo,

Guia Latina y Colatina Shipping. 

www.elcontactolatino.com
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Humor

Creencias de los mosquitos

www.elcontactolatino.com

RESPUESTAS 
PASATIEMPO

ANTERIOR

A N U N C I E S E  E N  E S T E  S U  
S E M A N A R I O  P E R I Ó D I C O 
CONTACTO DIRECTO  Le da mucho 
mas por menos siendo el único 
semanario así como el mas Antiguo y 
de mayor circulación en  british 
Columbia, Norte de Washignton y 
MUY PRONTO en Calgary Alberta, 
por algo es llamado 

EL PERIÓDICO LÍDER DE LA 
COMUNIDAD. 

CONTACTO DIRECTO, Vancouver, 6 de Febrero de 2015

El pasado 29 de enero, Shakira 
dio a luz a su segundo hijo Sasha, 
quien llegó a este mundo a través 
de una cesárea programada que 
se realizó en la clínica Quirón 
Teknon de Barcelona, donde 
presuntamente la colombiana 
también solicitó una cirugía 
plástica para acabar con los kilos 
de más en su abdomen y seguir 
luciendo igual de ardiente.
Por lo que a su salida del hospital, 
los paparazzi quisieron tomar el 
cuerpo de la intérprete de "La La 
La", quien dejó el centro médico 
acompañada de su pareja Gerard 
Piqué, su primogénito Milan y su 
recién nacido. Aunque en las 
imágenes no se observa con 
claridad la silueta de la cantante, 
sí se percibe que regresó a casa 
feliz de la vida con sus tres 
hombres.
Y es que Shakira sonrió en todo 
momento y dejó ver que su familia 

está completa con la llegada del 
pequeño Sasha, quien es el mejor 
regalo de cumpleaños para sus 
padres. Los paparazzi tendrán 
que esperar unos días más para 
admirar la espectacular figura de 
Shakira, quien después de tener a 
s u  h i j o  M i l a n ,  r e c u p e r ó 
rápidamente su silueta.

Shakira no sólo está acompañada 
por Gerard Piqué y por sus dos 
hijos, sino también por sus 
padres, William Mebarak y Nidia 
Ripoll; así como por su hermano 
Tonino Mebarak, quien fue el 
encargado de llevar al hospital el 
pasado jueves a Shakira. La 
familia del futbolista también ya 
conoció a Sasha, incluso el 
abuelo de Gerard declaró: "La 
madre está perfecta y el niño 
también. Es rubio y se parece a 
Gerard. Digamos que es un Piqué 
en rubio".

Así luce Shakira tras el nacimiento 
de su hijo Sasha
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Paris Hil ton es una de las 
socialités que más dan de qué 
h a b l a r  e n  l o s  m e d i o s  d e 
comunicación, y es que la sexy 
rubia siempre deja ver detalles de 
su vida privada; además de que 
sus escándalos con las drogas 
son recurrentes. Sin embargo, 
ahora la millonaria heredera dejó 
con el ojo cuadrado al aparecer 
físicamente transformada.
Y es que Paris Hilton publicó en 
su cuenta oficial de Instagram, 
una fotografía en la que mostró 
que ya no queda rastro de la joven 
delgada de hace unos años. La 
también cantante presumió que 
ha modificado su cuerpo gracias 
a cirugías plásticas, con las 
cuales no sólo cambió sus rasgos 
faciales, sino que ahora aumentó 
varias tallas su busto.

En la controversial selfie, aparece 
P a r i s  H i l t o n  s i n  s o s t é n , 
enfundada en una bata blanca, la 
cual deja ver sus dos nuevos 
atributos, con los que acaparó las 
miradas de sus ferv ientes 
admiradores. Sin embargo, la 
instantánea no sólo sorprendió a 
sus fans, sino que también 
l e v a n t ó  p o l é m i c a  p o r  l a 
transformación de la sexy rubia, 
de 33 años.
"¡Esos senos deben ser nuevos! 
¡Buena invers ión!" ,  fueron 
algunos de los mensajes que 
recibió la ex novia de Nick Carter. 
No es la primera ocasión que 
Pa r i s  H i l t on  se  some te  a 
procedimientos estéticos, la 
amiga de Kim Kardashian se ha 
realizado la rinoplastia e incluso 
se afiló el rostro.

¡Se operó! Paris Hilton presume su 
sexy transformación física

¡Va en serio! Kristen Stewart ya 
vive con su novia

Hace unas semanas, se dio a 
conocer que Kristen Stewart por 
fin había olvidado a Robert 
Pattinson y que estaba feliz 
d i s f r u t a n d o  d e  s u  v i d a 
sentimental; pero para el asombro 
de sus fans, la sensual actriz no 
comenzó un romance con un 
hombre, sino con una mujer.
La protagonista de la saga 
Crepúsculo decidió darse una 
oportunidad en el amor y ahora 
tiene un noviazgo con su ex 
asistente Alicia Cargile. Sin 
embargo ,  de  acue rdo  con 
miembros de la prensa, la relación 
entre Kristen Stewart y la joven 
rubia va muy en serio, debido a 
que la actriz está muy enamorada.
Y es que medios norteamericanos 
aseguraron que la polémica 
a r t i s t a  y  s u  e x  a s i s t e n t e 

formalizaron su romance y se 
fueron a vivir juntas. Alicia Cargile 
ahora reside en la mansión que 
tiene Kristen Stewart en Los 
Ángeles, y la cual está muy cerca 
a la de Robert Pattinson. Fuentes 
cercanas a la actriz revelaron que 
Kristen le tiene mucha confianza a 
su nueva pareja, debido a que la 
apoyó cuando terminó su amorío 
con Robert Pattinson, a quien le 
puso los cuernos con el director 
Rupert Sanders.
Un allegado a la sensual ojiverde 
ind icó que comenzaron su 
relación sent imental  desde 
febrero del año pasado, por lo que 
ya no le afecta que Robert tenga 
una nueva novia y también ya 
aceptó los rumores que se 
desataron alrededor de sus 
preferencias sexuales.

Sofía Castro es una de las 
j óvenes  más  guapas  de l 
espectáculo nacional, pero la 
hija de José Alberto "El Güero" 
Castro utilizó sus redes sociales 
para mostrar su ardiente figura y 
tener un contacto directo con sus 
ferv ientes admiradores,  a 
qu ienes impactó  con una 
atrevida fotografía en la que luce 
todos sus encantos.
Y es que a través de su cuenta 
oficial de Instagram, la sexy 
actriz publicó una serie de 
fotografías, en las que aparece 
con un sensual traje de baño y 
con un ardiente bikini, que 
entalla a la perfección su esbelta 
figura, la cual una vez más 
acaparó las miradas de sus fans, 
quienes resaltaron lo hermosa 

que se veía.
Sofía Castro utilizó sus redes 
sociales para mostrar detalles 
de sus última escapada a una 
paradisiaca playa, en la que 
estuvo acompañada por sus 
mejores amigas, las cuales 
también deslumbraron por su 
belleza. Pero Sofía dejó claro 
que ya no es una niña y que luce 
espectacular en diminutos 
b ik in is ,  con lo  que se ve 
hermosa.
No es la primera ocasión que la 
prima de Cristian Castro utiliza 
sus perfiles personales para 
compartir sensuales fotografías 
en las que muestra su cuerpazo 
con entalladas prendas, que 
dejan al descubierto todos sus 
encantos.

¡Más que sexy! Sofía Castro 
enciende Instagram con ardiente 
bikini

PRODUCTOS FRESCOS, CONGELADOS O ENLATADOS

Masa Mixta
Maseca
Jocote
Nance
Yuca
Plátano
Mango
Chipilín
Loroco
Marañón
Zapote
Cebada

Achiote
Tamales de Cerdo y Elote
Hojas para Tamales
Especies para Tamales
Frijoles mexicanos 
(Negro y Rojo)
Dulce de Guayaba
Horchata
Pinol
Carne de Res y de Cerdo
Gran surtido de mariscos.

LA TIENDA MÁS SURTIDA DE ALIMENTOS 
LATINOS EN SURREY B.C

CONTACTO DIRECTO, Vancouver, 6 de Febrero de 2015
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PARA ATENDERLES Y PRESTARLE UN MEJOR PARA ATENDERLES Y PRESTARLE UN MEJOR 
SERVICIO  CONTACTENOS.SERVICIO  CONTACTENOS.

PARA ATENDERLES Y PRESTARLE UN MEJOR 
SERVICIO  CONTACTENOS.

Abierto de Abierto de 
Lunes a Lunes a 

Viernes de Viernes de 
10.00 am a 10.00 am a 

5.00 pm 5.00 pm 
sábados con cita.sábados con cita.

Abierto de 
Lunes a 

Viernes de 
10.00 am a 

5.00 pm 
sábados con cita.

Servicio Solo Hasta El Aeropuerto.

Tel: 604-729-0622  TelFax: 604-777-4274 E_mail   colatinaenvios@hotmail.com
104 6930 Balmoral St., Burnaby, BC, V5E 1J5  - www.elcontactolatino.com

GRANDES OFERTAS NAVIDEÑAS

APROVECHE ESTE 2015

¡Al estilo Miley Cyrus! 
Frida Sofía mueve su 
t r a s e r o  c o n  b a i l e 
erótico

Hace un par de semanas, la primogénita de 
Alejandra Guzmán, Frida Sofía, dejó con el ojo 
cuadrado a los seguidores de su famosa 
madre, debido a que la joven se atrevió a 
quitarse la ropa y posar completamente 
desnuda en la revista del conejito. Sin 
embargo, cuando los fans pensaron que ya 
habían visto todo de la sensual Frida, ahora la 
joven siguió los pasos de Miley Cyrus.
Y es que la hija de la cantante demostró que 
sabe mover a la perfección su trasero y que 
una de sus habilidades es realizar bailes 
eróticos como el twerking. A través de su 
cuenta oficial de Instagram, Frida Sofía 
publicó un video en el que aparece con un 
revelador y diminuto bikini, con el que hace 
atrevidos movimientos.
En la grabación, se observa cómo Frida Sofía, 
quien vive en Miami, se mueve al ritmo de la 
música mientras disfruta de un viaje en yate; 
sin embargo lo que más llamó la atención fue 
que menea su sexy y enorme trasero sin pudor 
alguno, dejando ver porque decidió posar 
desnuda en la última edición de Playboy.

Es esa época del año, todo el 
mundo ¡de bailar toda la 
noche y celebrar la cultura 
brasileña! ¡Es hora de poner 
su mejor traje y el beber 
mucha Caipir inha! BOM 
Brasil y Backstage Salón 
presenta: CARNAVAL 2015!!! 
07 de febrero,  las puertas se 
abren a las 20:00 horas. 
Actuación en directo de: 

Zazue i ra  Band,   B loco 
Energía,   Samba Fusión,   
MC Gina Lu, Premio al Mejor 
vestuario, 3 Habitaciones de 
diversión,  Bebida Especial: 
Caipirinha $ 5,75 Backstage 
Lounge - 1585 Johnston 
Street, Vancouver

1 9 +  d e b e  t e n e r  d o s 
identificaciones válidas

'Tiburones'  de Katy 
Perry a punto de ser 
¡más populares que ella!

Tras la presentación de Katy Perry como 
parte del medio tiempo del Super Bowl 
XLIX en donde contó con mucho color y 
figuras, los tiburones han robado la 
atención en redes sociales y ya cuentan 
con su propia canción y hasta la venta del 
disfraz.
El tema se llama 'After The Game' y en el 
clip se aprecia cómo fue la vida de estos 
personajes con su familia después de 
salir del espectáculo. El material es 
cortesía del  usuar io de YouTube 
Jonathan Mann y el video es tan viral que 
ya tiene más de 30 mil reproducciones.
Pero la euforia de los tiburones llegó 
hasta la comercialización del disfraz, así 
es, la empresa Bonobos aprovechó el 
auge de estas figuras para anunciar la 
venta del traje en su cuenta de Twitter, por 
lo que seguramente el próximo Halloween 
habrá varias personas que lo usen.

CARNAVAL BRAZILEIRO 
2015
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